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Les Etats-Unis expriment 
leur volonté de continuer à 
travailler avec le Président 
de la République au cours 

de son second mandat

Le serviteur des deux Lieux saints de l’islam et le 
prince héritier du Royaume d’Arabie saoudite félicitent 

le président de la République pour sa réélection

L’Emir de l’Etat du Qatar félicite 
le président de la République, 

M. Abdelmadjid Tebboune 
pour sa réélection

Macron félicite Tebboune pour sa réélection 
et appelle à une coopération renforcée

Présidentielle:
Des partis politiques félicitent M. Abdelmadjid Tebboune 

pour sa réélection pour un nouveau mandat

L’ancien président Liamine 
Zéroual félicite M. Abdelmadjid 

Tebboune pour sa réélection 
pour un second mandat

Le Département d’Etat 
américain a salué, 
dimanche, les résultats de 

l’élection présidentielle, réaffirmant 
l’intérêt des Etats-Unis pour leurs 
relations avec l’Algérie et leur 
volonté de continuer à travailler 
avec le Président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, pour les 
approfondir au cours de son second 
mandat, indique un communiqué 
de la Présidence de la République.
Les Etats-Unis ont également 
exprimé “leur détermination à 
renforcer les relations bilatérales, 
notamment dans les domaines 
économique et culturel, ainsi que 

la coopération régionale”, note le 
communiqué.
Le porte-parole du Département 
d’Etat a mis en avant la volonté des 
Etats-Unis de continuer à travailler 
avec le président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, pour 
approfondir les relations au cours 
de son second mandat, conclut la 
même source.

Le serviteur des deux Lieux 
saints de l’islam, le roi 
du Royaume d’Arabie 

saoudite, pays frère, Salmane ben 
Abdelaziz Al Saoud, et le prince 
héritier, Mohammed ben Salmane, 
ont félicité, lundi, le président de 
la République, M. Abdelmadjid 
Tebboune, pour sa réélection pour un 
second mandat présidentiel, indique 

un communiqué de la Présidence de 
la République.
“Le serviteur des deux Lieux saints de 
l’islam, le roi du Royaume d’Arabie 
saoudite, pays frère, Salmane ben 
Abdelaziz Al Saoud, et son altesse 
royale le prince héritier, Mohammed 
ben Salmane, ont félicité le président 
de la République, M. Abdelmadjid 
Tebboune, pour sa réélection pour un 

nouveau mandat présidentiel”, lit-on 
dans le communiqué.

L’Emir de l’Etat du Qatar, 
pays frère, Cheikh 
Tamim bin Hamad 

Al Thani, a félicité son frère le 
président de la République, M. 
Abdelmadjid Tebboune, pour 
sa réélection, lui souhaitant 

succès dans son nouveau 
mandat présidentiel et à l’Algérie 
davantage de progrès et de 
développement, indique dimanche 
un communiqué de la Présidence 
de la République.
Cheikh Tamim bin Hamad Al 

Thani a également exprimé 
“son aspiration à poursuivre la 
coopération entre les deux pays 
frères dans tous les domaines pour 
consolider les relations fraternelles 
et les intérêts communs”, selon le 
communiqué.

Emmanuel Macron a adressé ses 
félicitations à son homologue 
Abdelmadjid Tebboune suite à sa 

réélection à la présidence de l’Algérie. 
Dans un communiqué publié dimanche 
soir, le président français, Emmanuel 
Macron, a exprimé ses vœux de succès 
et a souligné l’importance du dialogue 
entre les deux pays. Ainsi, il réaffirme 
les relations « exceptionnelles » qui lie la 
France à l’Algérie.
Macron félicite Tebboune pour son 
deuxième mandat aux élections 
présidentielles 2024
Le 8 septembre 2024 marque la réélection 
du présidant Abdelmadjid Tebboune, 
qui est en poste depuis 2019. Les 
résultats des élections, annoncés hier 
par le président de l’autorité électorale 
algérienne, Mohamed Charfi, indiquent 
que Abdelmadjid Tebboune a obtenu un 
score de 94.65 % de voix, lui permettant 
ainsi d’entamer un deuxième mandat.
Quelques heures après l’annonce des 

résultats des élections, le président 
français Emmanuel Macron a exprimé ses 
« plus vives félicitations » à Tebboune, 
dans un communiqué relayé par l’Élysée 
et l’agence Reuters.
Macron envisage de renouer les liens 
franco-algériens
Emmanuel Macron a également exprimé 
l’importance des relations bilatérales 
entre la France et l’Algérie, soulignant 
la nécessité d’un dialogue continu, 
qu’il juge « primordial« .  En effet, cela 
s’inscrit dans un contexte marqué par des 
tensions diplomatiques. Notamment en 
raison d’une position prise par Paris en 
juillet dernier, qui a entrainé le rappel de 

l’ambassadeur algérien en France.
Néanmoins, la démarche de Macron 
montre sa volonté à renouer les liens 
franco-algériens. Par la même occasion, il 
évoque la relation entre les deux nations, 
couvrant divers domaines. Tel que le 
souligne le communiqué : « La France 
est particulièrement attachée à la relation 
exceptionnelle qui la lie à l’Algérie, dans 
tous les domaines qu’il s’agisse de la 
mémoire, de l’économie, des mobilités 
entre nos deux pays, des coopérations 
éducatives et culturelles, mais aussi la 
sécurité et la lutte contre le terrorisme. 
Sur la scène régionale et internationale, 
le dialogue entre nos deux pays est 
primordial, notamment dans le contexte 
de la présence de l’Algérie au Conseil de 
sécurité des Nations Unies ».
En somme, le président français 
Emmanuel Macron félicite Abdelmadjid 
Tebboune et évoque les «  liens d’amitié 
qui unissent la France et l’Algérie « , 
plaidant pour une coopération holistique.

Plusieurs partis politique 
ont félicité, dimanche, M. 
Abdelmadjid Tebboune pour 

sa réélection à la présidence de la 
République pour un nouveau mandat, 
avec 94,65% des voix exprimées lors 
de l’élection présidentielle.
Le parti du Front de libération 
nationale (FLN) a affirmé que le 
peuple algérien avait renouvelé 
sa confiance en la personne de 

M. Abdelmadjid Tebboune afin 
de “poursuivre le processus 
d’édification d’un Etat fort de son 
armée, de ses forces de sécurité et de 
son économie développée”.
Mettant en avant les conditions et 
l’atmosphère sereines ayant marqué 
l’élection présidentielle, le FLN a 
rappelé “la belle image donnée par les 
Algériens lors de leur participation à 
cette échéance démocratique”.

Le peuple algérien a fait, une 
nouvelle fois, preuve d’un “haut 
niveau de conscience politique 
et répondu à ceux ayant parié sur 
l’échec de l’élection présidentielle”, 
a ajouté la même formation politique.
De son côté, le Front El Moustakbal 
s’est félicité du succès de ce scrutin, 
qui constitue “un moment historique 
et un tournant décisif dans le parcours 
de la patrie vers la prospérité et la 

stabilité”.
“La précieuse confiance accordée, 
une fois de plus, par le peuple 
algérien à son président affirme 
les aspirations de la nation à une 
gouvernance clairvoyante, engagée à 
réaliser les ambitions nationales et à 
ancrer les bases de la démocratie et 
du progrès”, a soutenu le parti.
Pour sa part, le président du 
Mouvement El-Bina, Abdelkader 

Bengrina s’est, au nom de son parti, 
félicité du climat dans lequel s’est 
déroulé l’élection présidentielle, 
marqué par “la sérénité et la stabilité 
totale, à l’abri de toutes tensions”.
Le Mouvement a également mis en 
avant le succès de l’Algérie dans 
l’organisation de cette élection 
pluraliste qui constitue “un acquis 
important en matière de démocratie 
pour le pays”.

L’ancien président de la 
République, M. Liamine 
Zéroual a félicité, 

lundi, son frère le président de 
la République, M. Abdelmadjid 
Tebboune, pour la confiance que 
le peuple algérien a renouvelée en 
sa personne et sa réélection pour 
un second mandat présidentiel, 
lui exprimant ses vœux de plein 
succès pour les cinq prochaines 
années, indique un communiqué 
de la Présidence de la République.
“L’ancien président de la 
République, M. Liamine Zéroual, 
a félicité son frère, le Président de 
la République, M. Abdelmadjid 
Tebboune, pour la confiance que 
le peuple algérien a renouvelée en 
sa personne et sa réélection pour 

un second mandat présidentiel, lui 
exprimant ses vœux de plein succès 
pour les cinq prochaines années”, 
lit-on dans le communiqué.
Pour sa part, “Monsieur le Président 
a remercié son frère, l’ancien 
président de la République, M. 
Liamine Zéroual, pour ses nobles 
sentiments et son dévouement à 
la patrie, lui souhaitant davantage 
de santé et de bien-être”, ajoute la 
même source.
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Présidentielle:

Le peuple algérien renouvelle sa confiance en 
M. Abdelmadjid Tebboune pour le parachèvement 

du processus de réformes et de développement global

AttAQUe CinGlAnte COntre les éleCtiOns AlGériennes :

L’APS riposte contre la presse française

Présidentielle:
La presse nationale se focalise sur l’élection de 

M. Tebboune avec une majorité écrasante

Avec son élection, samedi, 
en tant que président de la 
République pour un nouveau 

mandat, M. Abdelmadjid Tebboune 
aura gagné la confiance du peuple 
algérien pour le parachèvement 
du processus de réformes et de 
développement global que connaît le 
pays et la consécration du projet de 
“l’Algérie victorieuse”.
Parmi les principaux facteurs ayant 
fait pencher la balance en faveur du 
président de la République élu lors 
de cette échéance présidentielle, le 
fait que son programme électoral 
ne reposait pas sur de simples 
promesses électorales mais 
sur des engagements concrets 
concernant des projets stratégiques 
de développement, dont la plupart 
sont en cours de concrétisation. Sa 
franchise et le langage des chiffres 
qu’il a parlé durant sa campagne 
électorale, reflétant une maîtrise 
de la situation sur le terrain, y ont 
également beaucoup contribué.
De plus, M. Abdelmadjid Tebboune 
s’est présenté à la Présidentielle 
fort du soutien de plusieurs 
partis politiques, associations et 
organisations de la société civile, 
d’où le succès de sa campagne 
électorale à tous points de vue.
Le peuple algérien, auquel il s’est 
adressé avec la même sincérité ces 

cinq dernières années, a perçu en lui 
son attachement profond à la patrie 
dont il fait toujours primer l’intérêt 
supérieur.
La déclaration de M. Abdelmadjid 
Tebboune, samedi, après avoir 
accompli son devoir électoral 
l’illustre parfaitement. “Je souhaite 
le meilleur pour notre chère patrie 
et que l’Algérie triomphe en toutes 
circonstances. Ceux qui nous ont 
suivis de l’intérieur et de l’extérieur 
ont constaté que (...) les trois 
candidats à ce scrutin ont été à la 
hauteur et ont donné une image 
très honorable de l’Algérie et de la 
démocratie en Algérie”, avait-il dit.
Les Algériens se souviennent que, 
lors de son premier discours à la 
Nation après son élection en tant 
que président de la République en 
2019, M. Abdelmadjid Tebboune 
avait rompu avec tous les slogans 
creux et jeté les bases d’un Etat 
de droit et de libertés, à travers la 
Constitution de 2020, en s’appuyant 
sur les principes du 1er Novembre, 
pour bâtir une Algérie “souveraine et 
puissante jouissant d’une économie 
développée et d’une Armée forte et 
redoutée”.
Il a concrétisé ses 54 engagements 
durant son premier mandat 
présidentiel, poursuivant ses efforts 
en faveur du renforcement de la 

stabilité dans un environnement 
régional erratique et permettant au 
pays d’enregistrer des indicateurs 
positifs en matière de développement 
économique, selon les instances 
internationales, au moment où 
l’économie mondiale entrait en 
récession.
Le premier mandat du président de 
la République a aussi été marqué 
par la réalisation de plusieurs 
acquis historiques en matière 
de développement social pour 
la préservation de la dignité des 
citoyens et l’amélioration de leur 
pouvoir d’achat.
Durant les cinq prochaines années, 
il s’engage à poursuivre sa politique 
sociale, en mettant l’accent sur la 

lutte contre le chômage, désormais 
une priorité absolue, à travers la 
création de 450.000 emplois. Il 
s’est, dans ce cadre, engagé à porter 
le montant de l’allocation chômage 
à deux (2) millions de centimes 
et d’augmenter les pensions de 
retraite, les allocations destinées aux 
catégories vulnérables et aux femmes 
au foyer et la bourse universitaire.
Il s’est, par ailleurs, engagé à 
renforcer le pouvoir d’achat à travers 
l’augmentation des salaires, la lutte 
contre l’inflation et la réévaluation 
de la monnaie nationale, à construire 
deux (2) millions de logements, à 
continuer à développer le secteur 
agricole et à arrêter définitivement 
l’importation de blé dur à partir de 

2026.
Le président de la République 
s’est également engagé à faire de 
ce nouveau mandat présidentiel 
un “mandat économique par 
excellence”, car le défi, après 
avoir réalisé la stabilité sur le 
plan sécuritaire, institutionnel et 
législatif, c’est de mettre à profit le 
décollage économique qu’a connu 
le pays au cours des cinq dernières 
années pour construire une économie 
moderne et développée reposant sur 
la numérisation et l’efficacité, en vue 
de créer des richesses et des emplois.
Fidèle au message des vaillants 
Chouhada et Moudjahidine, 
l’Algérie, qui a retrouvé la place qui 
lui sied dans le concert des nations, 
ne cessera, durant le nouveau mandat 
présidentiel, de défendre les peuples 
opprimés et les causes justes dans 
le monde, notamment les causes 
palestinienne et sahraouie, tout en 
continuant à soutenir et à aider les 
pays voisins.
En somme, le peuple algérien, qui a 
librement opté, il y a cinq ans, pour 
le projet de l’Algérie nouvelle afin 
de remettre le pays sur les rails, a 
décidé, lors de la Présidentielle du 7 
septembre, de poursuivre résolument 
son parcours pour une “Algérie 
victorieuse” dans tous les domaines.

Aujourd’hui, l’Algérie Presse 
Service (APS), agence de 
presse nationale algérienne, 

a publié un article particulièrement 
virulent à l’encontre de la presse 
française. Cette réaction fait 
suite à ce que l’APS qualifie de « 
campagne acharnée » menée par les 
médias français contre les élections 
algériennes ayant eu lieu le 7 
septembre 2024.
Après son acharnement contre les 
Présidentielles 2024, l’APS fustige la 
presse française

Dans son texte, l’APS accuse certains 
médias français de systématiquement 
dénigrer l’Algérie et ses institutions. 
L’article parle d’une véritable « 
chorale médiatique anti-algérienne 
», orchestrée par des médias tels que 
France 24, qualifiée ironiquement de 
« chaîne poubelle ». Selon l’APS, ce 
comportement médiatique est devenu 
une « constante » chaque fois que 
l’Algérie est au centre de l’actualité.
Les critiques formulées par les médias 
français à l’égard du processus 
électoral algérien sont dénoncées 

comme étant alarmistes et bourrées 
de contre-vérités. Pour l’APS, ces 
médias ferment les yeux sur les 
transformations positives en Algérie, 
particulièrement depuis l’élection du 
président Abdelmadjid Tebboune. 
L’agence de presse souligne que 
l’Algérie est aujourd’hui un pays 
stable, sur la voie de l’émergence 
économique, et bénéficiant d’éloges 
d’organismes internationaux tels que 
la Banque mondiale et le FMI.
Un acharnement médiatique sans 
précédent

Dans son article, l’APS compare 
la situation de l’Algérie à celle 
de la France, affirmant ainsi que 
cette dernière traverse une période 
particulièrement difficile, marquée 
par l’instabilité politique et une dette 
publique colossale. L’APS va même 

plus loin, affirmant que « l’Algérie 
des années 2020 » est bien mieux 
lotie que la France sur plusieurs 
plans, que ce soit au niveau de la 
stabilité institutionnelle ou de la 
gestion financière.
La conclusion de l’article est sans 
équivoque : l’Algérie, forte de son 
histoire et de son peuple héroïque, 
ne se laissera jamais domestiquer par 
une quelconque influence extérieure. 
C’est un rappel solennel, selon l’APS, 
du serment fait aux martyrs de la 
Guerre de libération nationale.

Les quotidiens de la presse 
nationale paraissant, lundi, 
ont unanimement évoqué 

dans leurs Unes l’annonce de 
la réélection de M. Abdelmadjid 
Tebboune, président de la République 
pour un second mandat, mettant 
l’accent, par la même occasion, sur 
le taux des voix exprimées en sa 
faveur dépassant les 94%.
Titrant son éditorial “Abdelmadjid 
Tebboune Triomphe”, le quotidien El 
Moudjahid relève le nombre de voix 
exprimés en sa faveur atteignant les 
94,65%, tout en reprenant le message 
du président du Conseil de la Nation.  
M. Salah Goudjil dans lequel il a 
souligné que “l’Algérie est en droit 

d’exprimer sa joie”.
El Moudjahid a également mis 
l’accent, dans un commentaire sur 
“l’écrasante victoire du candidat 
indépendant, M. Abdelmadjid 
Tebboune affirmant que “le peuple 
algérien l’a plébiscité pour un second 
mandat à la magistrature suprême 
au terme du scrutin présidentiel du 7 
septembre”.
Sous le titre, un plébiscite 
historique, le quotidien Le Jeune 
INDEPENDANT est revenu sur 
la réélection écrasante de M. 
Abdelmadjid Tebboune pour un 
second mandat avec 94,65% des voix 
exprimées. Ce résultat relève d’une 
prouesse inédite qui permettra au 

président élu d’entamer son mandat 
avec une aisance inégale.
Sous le titre: “Tebboune réélu avec 
94,65% des voix”, le quotidien 
Horizons écrit dans un commentaire 
que “la victoire du candidat 
indépendant, M. Abdelmadjid 
Tebboune relève du seul mérite d’un 
homme qui aura été constant dans sa 
démarche depuis qu’il a été élu en 
2019”.
Le quotidien El Watan a barré sa Une 
avec le titre “Tebboune réélu avec 
une majorité écrasante”, relevant les 
bonnes conditions de cet évènement 
électoral qui s’est déroulé dans le 
calme, l’honnêteté, la transparence 
et le sérieux.

Le Soir d’Algérie a souligné, de 
son côté dans un commentaire que 
“le verdict de l’urne est désormais 
connu: c’est Abdelmadjid Tebboune, 
ajoutant que “l’intérêt est maintenant 
tourné vers ce que fera Abdelmadjid 
Tebboune une fois investi”.
Le quotidien EchChaâb titre, pour sa 
part, à sa Une: “Confiance absolue 
au Président” rapportant, par la 
même occasion, les félicitations 
émanant de Chefs d’Etats des pays 
frères et amis pour ce second mandat 
du président réélu.
Le quotidien “El Khabar” titre 
que “l’Algérie a fait le choix de la 
stabilité” par cette élection et écrit 
que “Tebboune remporte un second 

mandat plein de défis”.
Echorouk souligne, de son côté,dans 
un commentaire, que “le peuple 
renouvelle sa confiance en la 
personne du président Abdelmadjid 
Tebboune pour poursuivre ses 
grandes réalisations” tout en 
donnant la parole aux experts 
qui ont affirmé l’absence de tout 
dépassement lors du déroulement des 
présidentielles 2024.
E-Bourse a salué, de son côté, la 
bonne tenue de la présidentielle 2024, 
tout en relevant, que cette élection 
représente un tournant “significatif” 
dans l’histoire politique du pays et 
considérant que “l’Algérie en est 
sortie victorieuse”.
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INTEMPÉRIES:
Opérations de secours dans plusieurs wilayas 

DU JAMAIS VU:
 Le barrage DjorfTorba rempli à 100%, une première 

historique à Béchar 

INTEMPÉRIES À BÉCHAR:
 L’Etat prendra en charge les préoccupations des habitants

Les intempéries qui frappent 
diverses régions algériennes 
ont provoqué des inondations 

massives, causant des dégâts 
considérables et des situations 
d’urgence dans plusieurs wilayas. Les 
autorités et les services de secours 
sont mobilisés pour faire face aux 
conséquences de cette catastrophe 
naturelle.
Intempéries : opérations de secours 
dans plusieurs wilayas algériennes
Dans la wilaya de Tamanrasset, une 
personne est actuellement portée 
disparue après avoir été emportée 
par les eaux de l’oued Tangakli, 
dans la commune de Tamanrasset. 
Les équipes de secours sont en 
pleine opération de recherche pour 
la retrouver, malgré les conditions 
météorologiques difficiles.
Dans la wilaya d’El Bayadh, la 

montée des eaux a entraîné plusieurs 
incidents graves. Un camion 
transportant deux personnes a dérapé 
sur une route communale non classée 
dans la commune de Mesmoughen. 
Si une personne a pu être sauvée, 
les recherches se poursuivent pour 
retrouver la seconde. De plus, trois 
enfants ont été secourus après avoir 
été emportés par les eaux de l’oued 
Bennoud.
Par ailleurs, deux personnes bloquées 
à bord d’un camion, encerclées par 
les inondations sur la route nationale 
n°109, ont également été sauvées. Une 
autre situation critique a été signalée 
sur la RN 107, où une personne s’est 
retrouvée piégée entre deux oueds, 
dans la commune de Gassoul.
Dans la wilaya de Béchar, les secours 
ont réussi à sauver une famille 
bloquée dans sa maison par la montée 

des eaux de l’oued HassiLefa. Une 
autre famille, composée de huit 
personnes, a également été secourue 
dans la commune de Béni Ounif, où 

elle se trouvait encerclée par deux 
oueds.
Les inondations font plusieurs 
victimes à travers le pays
Les pluies torrentielles ont par ailleurs 
causé la mort de plusieurs individus. 
Dans la wilaya de Naâma, les 
inondations ont fait une victime. Le 
corps d’une personne emportée par 
les eaux a été retrouvé au centre-ville. 
Les équipes de secours ont néanmoins 
réussi à sauver huit personnes dans la 
commune de AïnSefra et une autre, 
bloquée dans un bureau de poste, 
suite à la montée des eaux.
Samedi soir, la région de Douar 
BessadateBenasla, située près de 
l’oued Boukrima, dans la wilaya 
de Tiaret, a été le théâtre d’une 
tragédie. Trois enfants ont perdu la 
vie, emportés par les eaux en furie 
de l’oued, réveillé par de fortes crues 

après des pluies torrentielles.
Les victimes sont deux frères, âgés de 
8 ans et 4 ans, ainsi que leur cousine 
de 12 ans. Selon les habitants, les 
enfants jouaient à proximité de 
l’oued, non loin de leur maison 
familiale. Les deux frères, qui vivent 
à Tiaret, étaient en visite chez leurs 
proches avec leur famille.
D’après les témoignages 
recueillis, l’un des enfants serait 
accidentellement tombé dans l’oued. 
En tentant de le secourir, son frère et 
leur cousine ont également été pris au 
piège des eaux.
La Protection civile de Tiaret a 
confirmé que les corps des trois 
enfants ont été retrouvés au même 
endroit où ils ont disparu. Malgré 
l’intervention rapide des secours, les 
enfants étaient déjà décédés, victimes 
de noyade.

Le barrage de DjorfTorba, l’un 
des plus grands barrages de 
l’Algérie, situé sur Oued 

Guir, dans l’ouest de la wilaya de 
Béchar, au sud-ouest de l’Algérie, 
a atteint un niveau record de 
remplissage, dépassant les 247 
millions de mètres cubes. C’est ce 
qu’a annoncé l’Agence Nationale 
des Barrages et Transferts (ANBT).
Selon un communiqué publié ce 
matin, ce remplissage à 100% du 
barrage est dû aux importantes 
précipitations qui ont duré toute la 
journée de dimanche et jusqu’à 7 
heures du matin de lundi, apportant 
un volume d’eau estimé à 235,827 
millions de mètres cubes.
Cette situation est qualifiée d’ « 
historique » par l’agence, car le 
niveau d’eau du barrage n’excédait 
pas les 2 millions de mètres cubes 
avant l’arrivée de ces pluies 
abondantes.
Face à ce surplus d’eau, l’agence a 
annoncé l’ouverture des vannes du 
barrage afin de réguler le débit et 

évacuer les eaux excédentaires.
Ce revirement de situation est 
d’autant plus remarquable qu’en 
2022, le barrage de DjorfTorb était 
menacé d’assèchement. La baisse 
du débit d’eau de l’Oued Guir, qui 
l’alimente, avait alors suscité de 
vives inquiétudes quant à la survie 
de l’écosystème local.
Les autorités avaient pointé du doigt 
le changement climatique et une 
gestion inadéquate des ressources 
en eau comme principales causes de 
cette crise.
Béchar : Le gouvernement promet 
une prise en charge totale après 
les inondations
Cette situation, bien que bénéfique 
en termes de ressources en eau, 
contraste avec les difficultés 
rencontrées par les populations 
confrontées aux inondations. En 
effet, la wilaya de Béchar a été 
durement touchée ces derniers 
jours par des pluies diluviennes 
qui ont provoqué d’importantes 
inondations.

Conscient de l’urgence de la 
situation, le gouvernement algérien 
a assuré les populations sinistrées de 
toute son assistance. C’est ce qu’a 
déclaré le ministre de l’Intérieur, 
des Collectivités locales et de 
l’Aménagement urbain, M. Brahim 
Merad, lors d’une visite effectuée 
hier (dimanche 08 septembre 2024)  
à Béchar.
Accompagné des ministres de la 
Solidarité nationale, de la Famille 
et de la Condition de la femme, 
KaoutarKrikou et des Travaux 
publics, Lakhdar Rekhroukh,  
M.Merad a tenu une réunion de 
travail pour évaluer les dégâts et les 
mesures à prendre.
« L’État ne ménagera aucun 
effort pour prendre en charge les 
populations dont les habitations ont 
été endommagées par les inondations 
», a assuré le responsable. Les 
autorités se sont engagées à réparer 
les infrastructures endommagées, 
notamment les routes nationales 6 
et 50, essentielles pour la mobilité 

des habitants et le transport de 
marchandises.
Le ministre des Travaux publics, 
Lakhdar Rakhroukh, a indiqué 
que les entreprises publiques en 
charge de la construction de la ligne 
ferroviaire Béchar-Tindouf seraient 
mobilisées pour remettre en état les 
routes endommagées.
Quant à la voie ferrée Béchar-
Oran, également affectée par les 
intempéries, le ministre a promis 
de la rendre opérationnelle dans les 
meilleurs délais, notamment pour 
le transport de marchandises et de 

carburant.
De son côté, la ministre 
de la Solidarité nationale, 
KawtharKrikou, a annoncé que son 
département mettrait en place, dès 
ce lundi, des dispositifs d’aide aux 
familles sinistrées.
Les autorités locales ont mis en 
place des centres d’accueil pour les 
personnes déplacées et ont déployé 
tous les moyens nécessaires pour 
faire face à cette crise. Le wali de 
Béchar, M. Mohamed El Said Ben 
Kamo, a souligné l’importance de 
la solidarité nationale pour venir en 
aide aux populations touchées.

Le ministre de l’Intérieur, 
des Collectivités locales 
et de l’Aménagement du 

territoire, M. Brahim Merad, a 
affirmé dimanche soir à Béchar que 
l’Etat prendra en charge l’ensemble 
des préoccupations des habitants de 
la région suite aux dégâts causés 
par les pluies torrentielles et les 
inondations.
“L’Etat ne ménagera aucun effort 
pour prendre en charge les habitants 
de la région dont les habitations ont 
été touchées par les inondations, de 
même qu’il prendra en charge les 
dégâts matériels causés également 
par les importantes chutes de pluies 
enregistrées samedi et dimanche”, 
a-t-il déclaré lors d’une séance de 
travail consacrée à la situation de 
la wilaya de Béchar suite à ces 
intempéries qui ont touché onze (11) 
collectivités de la wilaya.
“Ma visite dans la wilaya en 

compagnie de la ministre de 
la Solidarité nationale, de la 
Famille et de la Condition de la 
femme, Mme KaoutarKrikou, du 
ministre des Travaux publics et 
des Infrastructures de base, M. 
Lakhdar Rekhroukh et du Directeur 
général de la Protection civile, 

M. BoualemBoughelaf intervient 
sur instruction du président de 
la République, M. Abdelmadjid 
Tebboune pour établir un constat 
concernant les dégâts causés par 
les pluies et prendre connaissance 
des mesures prises pour préserver 
la sécurité des citoyens et de leurs 

biens”, a précisé le ministre.
De son côté le ministre des Travaux 
publics et des Infrastructures de 
base, Lakhdar Rekhroukh, s’est 
engagé lors de cette séance de travail 
à laquelle ont pris part les autorités 
civiles et militaires de la wilaya, à 
“prendre en charge immédiatement 
les travaux nécessaires pour 
l’ouverture des routes nationales 
(RN) à savoir la RN 6 reliant Bechar 
au nord-ouest du pays et la RN 50, 
reliant Bechar à Tindouf par les 
entreprises publiques qui réalisent 
actuellement la voie ferrée Béchar-
Tindouf, afin de permettre un retour 
rapide de la circulation sur ces deux 
importantes routes nationales”.
S’agissant des dégâts causés par les 
inondations à la voie ferrée Béchar-
Oran, le membre du gouvernement 
s’est aussi engagé à faire intervenir 
les entreprises et sociétés nationales 
spécialisés pour rendre cette voie 

ferrée praticable pour les trains, 
dont celui des marchandises et des 
carburants.
Pour sa part, la ministre de la 
Solidarité nationale, de la Famille 
et de la Condition de la femme, 
KaoutarKrikou, a assuré que son 
secteur entamera dès lundi la prise 
en charge des familles touchées.
La délégation ministérielle avait 
visité plusieurs sites et quartiers 
touchés par les inondations au chef-
lieu de wilaya, où elle a constaté de 
visu les dégâts enregistrés suite aux 
intempéries.
Le wali de Béchar, Mohamed 
SaidBenkamou, a ajouté de son 
côté que des mesures ont été prises 
au niveau local pour faire face à 
la situation à travers l’ouverture 
d’espaces d’accueil des familles 
dont les habitations ont été inondées.
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Projet Baladna:

Cherfa rencontre un représentant de la société qatarie

Pêche:

Baisse des prix de la sardine en raison 
d’une amélioration de la production

4eme édition de la Foire commerciale intra-aFricaine (iatF) :

 Plus de 2.000 exposants attendus à Alger

Le ministre de 
l’Agriculture et du 
Développement rural, 

Youcef Cherfa, et le conseiller 
du Conseil d’administration 
de la société qatarie Baladna, 
Ali Al-Ali, ont eu, dimanche, 
une rencontre consacrée aux 

préparatifs en prévision de 
la réception des équipements 
du projet algéro-qatari de 
production de lait en poudre.
Cette rencontre s’inscrit dans 
le cadre de la préparation du 
calendrier pour la réception 
des équipements et du matériel 

du projet intégré de production 
de lait en poudre, fruit d’un 
partenariat entre la société 
qatarie Baladna et le Fonds 
national d’investissement 
(FNI), a précisé un communiqué 
du ministère.
Les travaux de réalisation 

de la première phase de ce 
mégaprojet, d’une valeur de 
plus de 3,5 milliards USD et 
s’étendant sur une superficie de 
117.000 hectares, ont été lancés, 
mardi dernier, dans la commune 
de Timekten, dans la daïra 
d’Aoulef (wilaya d’Adrar).

Les prix des poissons bleus 
de surface, notamment 
la sardine, sont en baisse 

constante dans plusieurs wilayas, 
à la faveur de ‘’l’amélioration 
continue et progressive de 
la production”, a indiqué le 
directeur du contrôle des activités 
de la pêche, de l’aquaculture 
et de la régulation du marché, 
au ministère de la Pêche et des 
Produits halieutiques.
Dans une déclaration à l’APS, 
M. Abderrahmane Hentour a 
souligné que ‘’depuis plus de 10 
jours, la production des poissons 
bleus connaît une amélioration 
continue et progressive, avec des 
débarquements considérables 
dans plusieurs ports”, ce qui 
s’est positivement répercuté 
sur les prix de ces produits, au 
milieu d’un engouement des 
consommateurs sur cette variété 
de poissons.

Il a ajouté qu’en dépit du retard 
de la saison de disponibilité du 
poisson bleu cette année, qui 
commence généralement à la 
mi-mai, les ports des wilayas 
d’AïnTemouchent, de Chlef, de 
Tipaza, et relativement moins 
ceux d’Alger et de Boumerdès, 
ont connu des débarquements de 
poisson bleu “très significatifs”.
Le même responsable a cité à titre 

d’exemple, “un débarquement 
dans les ports d’AïnTémouchent, 
en une seule journée, de 1 000 
tonnes de poissons bleus de 
surface”, ce qui a entraîné, selon 
lui, une surabondance dans la 
chaîne de commercialisation et 
de distribution dans la région, “ce 
qui s’est répercuté positivement 
sur les prix qui oscillaient entre 
250 et 500 Da”.

M. Hentour a également souligné 
que les statistiques du ministère 
montrent qu’une “moyenne de 
production mensuelle de poisson 
bleu variant entre 3 000 et 7 000 
tonnes permet de stabiliser les 
prix entre 300 et 400 Da/kg”.
Sur un autre volet, le même 
responsable a relevé que le 
ministère de la Pêche et des 
Produits halieutiques œuvre à 
renforcer la coordination avec 
les services du commerce afin de 
garantir la sécurité des circuits 
commerciaux et d’éviter tout 
déséquilibre dans les réseaux de 
distribution, mettant en avant le 
rôle que jouent les brigades de 
contrôle mixtes dans ce chapitre.
Sur sa page officielle sur l’un 
des réseaux sociaux, le ministère 
de la Pêche et des Produits 
halieutiques a publié des 
nouvelles et des photos d’une 
campagne de pêche abondante de 

poisson bleu dans plusieurs ports, 
soulignant ‘’un débarquement 
au port de Ghazaouet dans la 
wilaya de Tlemcen de plus de 21 
tonnes, où le prix de la sardine, 
au débarquement variait entre 
150 et 250 Da’’.
Le ministère a également partagé 
le premier débarquement estimé 
à 52 tonnes de poisson bleu au 
port de Mostaganem, ainsi qu’un 
deuxième débarquement estimé 
à 75 tonnes, avec des prix pour 
la sardine oscillante entre 250 et 
350 Da.
Pour rappel, la production de 
poissons bleus tels que la sardine, 
le bogue et le saurel, entre autres, 
représente 80% des produits de 
la pêche annuelle en Algérie.
La production annuelle moyenne 
de poissons est d’environ 
100.000 tonnes, selon les 
données du ministère de la Pêche 
et des Produits halieutiques.

Plus de 2.000 exposants, 
dont des entreprises du 
continent africain et du 

monde entier, présenteront 
leurs produits et services lors 
de la 4e édition de la Foire 
commerciale intra-africaine 
(IATF), prévue du 4 au 10 
septembre 2025 à Alger, selon 
un communiqué de la Banque 
africaine d’import-export 
(Afreximbank), organisatrice 
de l’évènement.
Sous le thème “Passerelle vers 
de nouvelles opportunités”, 
l’IATF2025 accueillera plus 
de 35.000 visiteurs de plus 
de 140 pays du monde entier, 
selon le communiqué, qui 
prévoit plus de 44 milliards 
de dollars américains 
d’accords commerciaux et 
d’investissements pendant la 
semaine de la foire.
L’IATF 2025 sera marquée 
par la présence de chefs 
d’Etat et de gouvernement, 
des ministres du commerce, 
des finances, de la culture et 
d’autres ministères ainsi que 

des dirigeants d’industrie, 
assure la même source.
Les principales activités 
prévues pour l’IATF2025 
comprennent notamment une 
exposition commerciale, un 
forum sur le commerce et 
l’investissement de quatre 
jours avec des intervenants 

africains et internationaux, 
ainsi qu’un salon sur l’industrie 
automobile africaine, indique 
le communiqué.
Des Journées spéciales seront 
consacrées aux pays ainsi 
qu’à des entités publiques 
et privées pour présenter les 
opportunités commerciales 

et d’investissement, selon 
Afreximbank soulignant que 
des attractions touristiques 
et culturelles sont aussi 
prévues dans le programme de 
l’évènement qui comprend une 
Journée dédiée à la diaspora 
afin de mettre en avant les liens 
commerciaux et culturels entre 

l’Afrique et ses communautés 
à l’étranger.
Sont également prévues, une 
plateforme interentreprises 
(B2B) et interentreprises-
gouvernement (B2G) pour la 
mise en relation et les échanges 
commerciaux, le programme 
AU Youth Start-Up présentant 
des idées et des prototypes 
innovants, la Plateforme de 
recherche et d’innovation 
africaine @ IATF pour les 
étudiants universitaires, les 
chercheurs.
Cet événement biannuelle, 
organisé en collaboration 
avec la Commission de 
l’Union Africaine (CUA) 
et le Secrétariat général de 
la Zone de libre-échange 
continentale africaine 
(ZLECAF), vise à soutenir le 
développement du commerce 
et des investissements intra-
africains, en particulier dans le 
contexte de la mise en oeuvre 
de l’Accord de libre-échange 
continental africain.



ANNABA:
Réélection du président 

Abdelmadjid Tebboune pour un nouveau mandat
Toutes les discussions tournent autour de son programme

ANNABA / EDUCATION NATIONALE 
Rénovations des établissements scolaires: 
Tout est fin prêt pour la rentrée 2024-2025

ANNABA / APC DE SERAÏDI
Réunion de coordination consacrée 

à la prochaine rentrée scolaire 

ANNABA/PROTECTION CIVILE
Appel à la vigilancedes usagers de la route à l’approche 

des premières pluies d’automne 

Les Algériens d'ici 
et d’outre-mers ont 
réélu le président 

Abdelmadjid Tebboune 
pour un deuxième mandat 
à la majorité absolue pour 
un nouveau mandat de 
cinq (5) années avec un 
taux de 94,65%. A Annaba 
comme sans doute un peu 
partout d'ailleurs, toutes les 
discussions tournent autour 

de cet évènement de l'année 
2024 et du parachèvement 
du processus de réformes et 
de développement global. 
Ce nouveau succès politique 
en Algérie est une valeur 
exemplaire de l'unification et 
la sagesse d'un peuple muri 
et réfléchi composé d'une 
forte jeunesse consciente de 
tous les dangers extérieurs 
et intérieurs a mis son poids 
dans ce scrutin présidentiel 
mais aussi son rôle sur la 

scène politique nationale 
et internationale par son 
adhésion à la construction 
de la nouvelle Algérie dont 
aspire tout le peuple .Une 
Algérie unie et puissante 
pour prendre la relève 
de leurs ancêtres en tant 
que puissance régionale 
dans le développement 
socioéconomique. Survenant 
de surcroit dans une période 
difficile que vivent les 
pays dans le monde. Ce 

scrutin démontre ainsi 
l'unification et l'adhésion du 
peuple au président réélu 
AbdelmadjidTebboune, 
la confirmation pour son 
processus et donc son 
programme dont on ne voit 
pas désormais ce qui pourrait 
le remettre en question avec 
ses nouvelles réalisations 
de l'Est à l'Ouest, du Sud au 
Nord et ses engagements à 
maintenir la sérénité que vit 
le pays.  

Dans le cadre des 
préparatifs pour 
la rentrée scolaire 

2024-2025, la directrice des 
équipements publics de la 
wilaya d’Annaba a effectué 
une visite de terrain pour 
évaluer l’état d’avancement 
des travaux de rénovation 
dans plusieurs établissements 

éducatifs de la région. Les 
écoles concernées par ces 
travaux sont, l’école primaire 
‘’Asla Hocine’’, les CEM 
‘’Bendir Mohamed’’, ‘’Omar 
Ibn El-Khattab’’, ‘’Cheikh 
Tahar’’, ainsi que le lycée 
du 8 mai 1954 et l’école 
primaire ‘’Bouzered Hocine’’- 
Garçons. Ces rénovations, 
essentielles pour garantir un 

environnement scolaire sûr et 
moderne, visent à améliorer la 
qualité des infrastructures et à 
offrir des conditions optimales 
d’accueil des élèves.
Lors de sa visite, la directrice 
a pu constater l’avancement 
des chantiers, notamment 
la réhabilitation des salles 
de classe, des installations 
sportives, des laboratoires et 

des espaces extérieurs. Elle 
a souligné l’importance de 
respecter les délais impartis 
pour s’assurer que tous les 
travaux soient achevés avant la 
rentrée. Ces rénovations visent 
non seulement à moderniser 
les établissements, mais 
aussi à renforcer les mesures 
de sécurité et à améliorer le 
confort des élèves.

Une réunion de 
coordination s’est 
tenue, hier, au siège 

de l’APC de Seraïdi sous la 
présidence du P/APC. L’ordre 
du jour de ce conclave a porté 
sur l’installation du conseil de 
coordination et de consultation, 
en prévision de la rentrée 
scolaire 2024/2025.La réunion 

a rassemblé divers acteurs de 
l’éducation et de la gestion 
scolaire, parmi lesquels, le chargé 
des écoles,l’Administrateur 
Général, les inspecteurs 
de l’Administration, de la 
nutrition, la directrice de l’école 
‘’DjemiliIbrahim’’, lesdirecteurs 
desécoles‘’Siaghi Salah,‘’Tabet 
Hocine’’, le responsable 
des cantines, le président 

de l’association des parents 
d’élèves de l’école Siaghi Salah
Cette réunion visait à 
coordonner les efforts et à 
discuter des différentes mesures 
pour améliorer les conditions 
d’accueil et d’apprentissage 
des élèves pour l’année scolaire 
à venir. Les participants ont 
abordé divers aspects, tels 
que la gestion des ressources 

alimentaires, la coordination 
entre les différentes écoles et 
l’engagement des associations 
des parents-élèves. 
La collaboration entre ces 
différentes parties prenantes 
est essentielle pour garantir 
une rentrée scolaire réussie et 
répondre ainsi aux besoins des 
élèves dans un environnement 
scolaire de qualité.

A l’approche des 
premières pluies en 
début d’automne, 

les éléments de la protection 
civile de la wilaya d’Annaba 
ont appelé les usagers de 
la route à faire preuve de 
vigilance pendant la conduite 
sous les premières pluies en 
début d’automne, surtout 
que plusieurs inondations 

ont été enregistrées au 
niveau de plusieurs wilayas 
avoisinantes.La protection 
civile aémis une série de 
recommandations pour 
réduire les accidents de 
la route causés par les 
intempéries, appelant 
les usagers de la route, 
notamment les conducteurs 
de camions et de motos, à 
faire preuve de vigilance et de 
prudence pendant la conduite 

sous les premières gouttes 
de pluies tombées en début 
d’automne. Ils appellent les 
usages de la route à faire 
preuve de vigilance au volant 
et au respect du code de la 
route et de la vitesse limitée, 
outre le contrôle technique 
périodique des véhicules. Des 
recommandations et conseils 
sont ainsi prodigués aux 
usagers de la route à l’effet 
notamment de réduire la 

vitesse de manière à pouvoir 
maintenir sous contrôle leur 
véhicule, respecter la distance 
de sécurité et de s’assurer 
du système de freinage et 
d`éclairage de l’automobile.
Ils ont  mis l’accent à cet 
égard sur la nécessité pour les 
automobilistes de s’assurer 
de l`efficacité des dispositifs 
mécaniques (essuie-glace, 
feux avant et arrière, pneus…
etc).

TayebZgaoula
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ANNABA / CRIMINALITÉ
Plusieurs arrestations opérées 

par la 4ème sûreté urbaine 

ANNABA / INFRACTIONS 
DES MOTOCYCLISTES

Le bilan des services de police 
fait état de 26 accidents

 de la route durant le mois d’aout

ANNABA / SÛRETÉ DE WILAYA 
PRÈS DE 7529 APPELS 

téléphoniques traités via les 
numéros verts au mois d’août

ANNABA / DCP - PAIEMENT 
ÉLECTRONIQUE

Les agents de contrôle 
sensibilisent les commerçants 

sur l’utilisation des TPE

Dans le cadre de la lutte contre 
la criminalité dans les zones 
urbaines, les forces de police De 

la 4èmesûreté urbaine ont récemment 
mené une série d’interventions ayant 
abouti à l’arrestation de six (6) individus, 
dont quatre recherchés par les autorités 
judiciaires pour diverses affaires, 
notamment des vols et la possession 
d’armes blanches prohibées.
Deux autres individus ont été arrêtés, 
soupçonnés d’être impliqués dans des 

affaires de possession de substances 
hallucinogènes dans le but de les vendre. 
Lors de cette opération, une quantité 
importante de ces substances ainsi qu’une 
somme d’argent provenant d’activités 
criminelles ont été saisies.Les autorités 
ont précisé que toutes les mesures légales 
nécessaires ont été prises à l’encontre 
des mis en cause, en coordination avec le 
procureur de la république territorialement 
compétent.Ces actions s’inscrivent dans 
une démarche proactive de la police pour 
renforcer la sécurité et dissuader les actes 
criminels dans les zones urbaines.

Au cours du mois 
d’août de cette 
année, les services 

de sécurité  d’Annaba ont 
enregistré vingt-six 26 
accidents physiques de 
la route, commis par des 
motocyclistes, faisant 33 
blessés de gravité variable.  
Parallèlement, et dans le 
cadre des résultats des 
activités des services de 
sécurité publique dans le 
domaine de la surveillance 
des motos, les mêmes 
autorités, au cours de la 
période susmentionnée, 
ont surveillé 2.059 motos, 
à la suite desquelles 177 
infractions au code de la 
route ont été constatées, 67 
des motos ont été saisies, 
750 délits ont été enregistrés 
et 74 infractions ont été 
enregistrées pour le non port.

Dans le cadre de la mise en 
œuvre du principe de la police 
de proximité et de la prise en 

charge optimale des préoccupations des 
citoyens, les services de sécurité de la 
wilaya d’Annaba ont reçu, au cours du 
mois d’août 2024, près de 7529 appels 
téléphoniques via les numéros verts mis à 
la disposition des citoyens. Ces numéros 
comprennent le numéro de secours 17, 
les numéros verts 1548, et 104 dédié à la 
prise en charge des catégories vulnérables 
ainsi que l’application ‘’Allo Chorta’’.
Les appels reçus étaient majoritairement 
des demandes d’intervention pour 
solliciter de l’aide, fournir des 
informations ou orienter les citoyens. En 
outre, de nombreux signalements ont été 

effectués concernant diverses affaires, 
contribuant ainsi à la sécurité des citoyens.
Les services de sécurité de la wilaya 
d’Annaba valorisent grandement la 
contribution des citoyens qui signalent tout 
ce qui pourrait compromettre leur sécurité 
ou celle de leurs biens. Cette collaboration 
active entre les citoyens et les forces de 
l’ordre renforce la sécurité publique et 
permet une réponse plus rapide et plus 
efficace aux problèmes rencontrés par la 
population. Ce bilan positif témoigne de 
l’importance des numéros verts comme 
outil de communication entre la police 
et les citoyens, tout en consolidant la 
confiance mutuelle dans la lutte contre la 
criminalité et la protection des personnes 
et de leurs biens.

Dans le cadre des efforts continus visant à  
moderniser les transactions commerciales 
et encourager l’utilisation des outils de 
paiement électronique, la direction du 
commerce de la wilaya d’Annaba a lancé 
une campagne de sensibilisation sur 
l’utilisation des terminaux de paiement 
électronique (TPE). Cette campagne a 
visé les  commerçants de la région, en 
particulier dans les différentes localités de 
la commune d’Annaba.
Le principal objectif de cette initiative est 
de promouvoir l’adoption des TPE dans 
les commerces locaux, une technologie qui 
permet aux consommateurs d’effectuer 
leurs paiements de manière simple, rapide 
et sécurisée. L’introduction des TPE tend 
non seulement à faciliter les transactions 
pour les clients, mais aussi à accroître 
la transparence financière et à réduire 
la circulation de  liquidités, souvent à 
l’origine de pratiques informelles ou 
frauduleuses.
Les agents de contrôle de la direction 
du commerce sont au cœur de cette 
campagne et ont effectué des visites sur 
le terrain, pour informer les commerçants 

sur l’importance et les avantages de 
l’utilisation des TPE. Les commerçants 
reçoivent des explications détaillées 
sur le fonctionnement de ces appareils, 
les avantages qu’ils apportent tant aux 
clients qu’aux vendeurs, ainsi que les 
principes réglementaires en vigueur qui 
encouragent leur utilisation.

S.Y

Sihem Ferdjallah

S.Y

S.Y
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ANNABA / SINISTRE :    
Incendie dans un magasin de vente d’articles ménagers 

à la rue Gambetta

Un incendie s’est 
déclaré, hier en 
matinée, dans un 

magasin de vente d’articles 
ménagers situé dans la 
rue Gambetta à Annaba. 
L’incident a rapidement attiré 
l’attention des habitants du 
quartier, ayant nécessité une 
intervention prompte de la 
protection civile. Selon les 
premiers rapports, le magasin 

a subi d’importants dégâts 
matériels. Les flammes ont 
ravagé une grande partie des 
articles en vente, causant 
ainsi des pertes financières 
pour le gérant du commerce. 
Fort heureusement, aucune 
victime n’a été signalée, bien 
que les pertes matérielles 
soient significatives.
Les équipes de la protection 
civile sont intervenues 
rapidement pour maîtriser 

le feu et empêcher sa 
propagation aux bâtiments 
voisins. Les causes exactes 
de l’incendie restent encore 
à déterminer, une enquête a 
été ouverte pour élucider les 
circonstances de ce sinistre. 
Cet événement rappelle 
l’importance des mesures de 
sécurité, en particulier dans 
les zones commerciales où 
les risques de sinistre peuvent 
survenir à tout moment.

S.Y

ANNABA / PROTECTION CIVILE :    
Incendie dans une armoire électrique : 

Le P/APC et le Chef de daïra sur les lieux

Suite à l’incendie qui 
s’est déclaré une 
armoire de compteurs 

électriques du bâtiment C 
à la cité  ‘’1000 logements 
sociaux’’ du centre urbain 
des frères ‘’Bouaricha’’ à El-
Kalitoussa aux environs de 
minuit,  le chef de daïra et le 
P/APC  se sont déplacés sur 

les lieux de l’incident.
Les services de protection 
civile et les services de 
Sonelgaz sont immédiatement 
intervenus pour éteindre 
l’incendie. Certains citoyens 
résidant dans l’immeuble 
ont été transférés à la 
clinique multiservices du 
secteur, ayant éprouvé des 
difficultés respiratoires dues 

au dégagement  de la fumée 
toxique. Selon notre source, 
ces derniers  vont tous bien 
après avoir reçu les premiers 
soins et ont quitté la clinique 
pour rejoindre leurs domiciles. 
Les services de Sonelgaz ont 
été contactés pour prendre 
les mesures nécessaires et 
rétablir le réseau électrique et 
les compteurs de l’immeuble.

Sihem Ferdjallah

ANNABA / ENVIRONNEMENT :    
Les habitants de la Plaine Ouest dénoncent les 

incinérations à ciel ouvert de déchets ménagers

Les commerçants de la 
Plaine Ouest procèdent 
à l’incinération de 

leurs déchets  (emballages 
en carton et autres matières) 
, ne se souciant guère de 
l’environnement., mais surtout 
des désagréments causés 
aux résidents, notamment 
les personnes allergiques 

à la fumée, les personnes 
âgées , les nourrissons  ou les 
asthmatiques. L’élimination de 
ces déchets par incinération 
pose de véritables problèmes 
de santé chez les résidents. 
Quel que soit le chemin que 
l’on emprunte pour circuler 
au niveau de cette localité 
on est accueilli par des tas 
d’immondices et de détritus de 

toutes sortes, entrain de bruler. 
Le décor est repoussant. Des 
poubelles crasseuses à la 

couleur d’un vert franchement 
laid sont  dans un état piteux, 
littéralement couchées sur 
des trottoirs souvent éventrés 
et sales, dégarnies de leurs 
roulettes servant à leur 
mobilité.  Ces gens   sans foi  
brûlent sur place des tas de 
déchets. En effet, ce sont de 
véritables brasiers qui sont 
allumés chaque soir. Des 

pans de fumées noirâtres et 
surtout suffocantes polluent 
l’atmosphère et indisposent 
de nombreuses personnes 
parmi lesquelles des personnes 
âgées et des malades. Des 
quantités de cendre épaisse 
sont abandonnées sur les 
lieux; emportées parfois par le 
vent, elles se répandent un peu 
partout. 

Sihem Ferdjallah

ANNABA / ALGÉRIE POSTE :    
Forte pression sur les guichets 

d’Algérie poste

Les bureaux de poste à 
Annaba connaissent une 
affluence remarquable 

des citoyens, venus retirer leur 
argent. Des files d’attente de 
citoyens impatients de retirer 
leur argent devant les guichets, 
s’avèrent longues et lentes. 
Plusieurs bureaux de poste à 
Annaba étaient investis tôt 
le matin, selon certains, une 
anarchie régnait dans ces lieux. 
Le spectacle des files d’attente 

au niveau des bureaux de 
postes angoisse la population 
en quête de retrait d’argent.  
Les citoyens appréhendent 
le fait que les guichets des 
bureaux de postes soient pris 
d’assaut. Que ce soit au niveau 
des grandes cités ou dans les 
localités les plus reculées de la 
wilaya, l’inquiétude présente 
est accentuée par le risque 
d’un manque de liquidités, 
elle réapparaît comme chaque 
année durant cette période.

Sihem Ferdjallah



Russie 

le parti de Vladimir Poutine remporte les élections locales 
cadenassées par les autorités

Syrie 

14 morts dans des frappes israéliennes sur le centre du pays

Les Russes ont voté dans 
le cadre d’élections 
régionales, législatives et 

municipales partielles de vendredi 
6 à dimanche 8 septembre. Un 
scrutin sévèrement contrôlé par 
les autorités qui ont pris soin 
d’éliminer en amont les candidats 
susceptibles de contester la 
politique menée par le président 
russe.
Les scrutins se sont déroulés 
sous la mainmise des autorités 
russes. Et au terme des votes de 
ce week-end, pour des élections 
régionales, législatives et 
municipales partielles, aucune 
véritable surprise n’est apparue. 

Les commissions électorales 
avaient déjà évincé les candidats 
de l’opposition susceptibles de 
remettre en question la politique 
du Kremlin, aussi bien sur le plan 
intérieur qu’extérieur, bien des 
semaines avant le scrutin.
Aussi, le vote électronique a 
gagné du terrain, en particulier 
dans les territoires annexés dans 
l’est de l’Ukraine. Un mode de 
scrutin dont l’équité dépend 
de la façon dont les votes sont 
comptabilisés dans le système. 
D’autant plus que dans plusieurs 
villes de Russie, comme à 
Moscou, le vote physique a été 
compliqué. Il n’y avait pas de 

bulletins dans les bureaux de 
vote. Et pour pouvoir mettre 
son bulletin dans l’urne, il fallait 
l’avoir commandé plusieurs jours 
avant le vote et le recevoir par la 
poste.
Dans de telles conditions, 
bon nombre de citoyens qui 
se refusaient à voter par voie 
électronique se sont résignés 
à ne pas aller voter du tout. 
Dès lors, les gouverneurs de la 
plupart des régions ont battu 
leurs adversaires avec des scores 
très nets, sans surprises. Ce qui 
laisse chez certains Russes des 
interrogations amères sur l’utilité 
d’aller voter.

Au moins quatorze personnes, 
dont trois civils syriens, ont été 
tuées dimanche soir, dans des 
frappes israéliennes visant des 
sites militaires dans le centre 
de la Syrie, dont un centre de 
recherche scientifique, a indiqué 
une ONG.
Depuis le début de la guerre 
civile en Syrie en 2011, Israël y 
a mené des centaines de frappes 
visant l’armée du président 
Bachar al-Assad et les groupes 
pro-iraniens qui y sont implantés 
et le soutiennent.
“Le nombre de morts dans les 
frappes israéliennes contre la 
région de Masyaf s’élève à sept, à 
savoir, trois civils, dont un homme 
et son fils qui étaient en voiture, 
et quatre soldats non identifiés”, 
a indiqué l’Observatoire syrien 
des droits de l’homme (OSDH), 

basé au Royaume-Uni mais qui 
dispose d’un vaste réseau de 
sources dans le pays en guerre.
L’attaque, qui a blessé 15 autres 
personnes, a également détruit 
des bâtiments et centres militaires 

dans la zone abritant des centres 
de recherche scientifique vers 
Masyaf, “où des groupes pro-
iraniens et des experts en 
développement d’armes sont 
présents”, a ajouté l’ONG, qui 

a précisé que 13 “violentes 
explosions” avaient retenti.
Fervent allié du président Bachar 
al-Assad, Téhéran dispose de 
“conseillers militaires” en Syrie.
Peu auparavant, le directeur de 
l’hôpital gouvernemental de 
Masyaf, Fayçal Haidar, avait fait 
état de cinq morts et 19 blessés, 
dans des propos rapportés par 
l’agence officielle syrienne Sana.
“Vers 23H20 (20H20 GMT) 
dimanche, l’ennemi israélien 
a mené une agression aérienne 
depuis le nord-ouest du Liban, 
visant un certain nombre de 
sites militaires dans la région 
centrale”, a indiqué Sana, citant 
une source militaire. “Notre 
défense aérienne a abattu certains 
missiles”, avait ajouté la source 
militaire.
Les raids israéliens en Syrie se 

sont intensifiés après l’attaque 
de grande ampleur du Hamas 
palestinien contre Israël le 7 
octobre qui a déclenché la guerre 
dans la bande de Gaza.
Les autorités israéliennes 
commentent rarement ces frappes 
mais ont déclaré à plusieurs 
reprises qu’elles ne permettraient 
pas à l’Iran, son ennemi juré, 
d’étendre sa présence en Syrie.
Fin août, trois combattants pro-
iraniens avaient été tués dans la 
région centrale de Homs, dans 
des frappes attribuées à Israël, 
selon l’OSDH.
Quelques jours plus tard, l’armée 
israélienne avait également 
annoncé avoir tué des membres 
du Jihad islamique palestinien 
dans une frappe en Syrie, à la 
frontière avec le Liban, sans en 
préciser le nombre.

Des avions de guerre américains 
et britanniques ont bombardé des 
sites houthis dans la province 
d’Ibb, au Yémen, après que 
la milice yéménite a affirmé 
avoir abattu un nouveau drone 
américain, selon Arabenews.
L’agence de presse officielle 
dirigée par les Houthis a rapporté 
dimanche que des avions de 
guerre américains et britanniques 
avaient effectué trois frappes 
aériennes dans la région de 
Maytam, au nord de la province 
d’Ibb, la dernière d’une série 
d’opérations militaires contre 
les Houthis en réponse à leurs 
attaques contre des navires.
Les Houthis n’ont pas fourni 
d’informations sur la zone ciblée 
dans la région, ni sur les dégâts 
humains ou matériels.
Depuis le début de l’année, les 

forces américaines et britanniques 
ont lancé des frappes sur les 
provinces yéménites tenues par 
les Houthis, notamment Sanaa, 
Saada, Hodeidah et Ibb, visant 
les installations de lancement 
et de stockage de missiles et 
de drones, ainsi que les drones 
chargés d’explosifs prêts à 
attaquer des navires sur les voies 
maritimes internationales au 
large du Yémen.
Le porte-parole militaire des 
Houthis, Yahya Sarea, a affirmé 
samedi soir que la milice 
yéménite avait abattu un drone 
MQ-9 de l’armée américaine se 
livrant à des “activités hostiles” 
au-dessus de la province centrale 
de Marib. Il s’agit de la huitième 
revendication de ce type depuis 
le début de leur campagne anti-
navires en novembre.

Les Houthis n’ont pas 
immédiatement publié de vidéo 
de l’opération pour étayer 
leur déclaration, ce qu’ils font 
régulièrement quelques heures 
ou quelques jours plus tard.
Les Houthis avaient déjà affirmé 
avoir abattu le même type de 
drone américain au-dessus de 
Hodeidah, Saada et Marib à 
l’aide de missiles fabriqués 
localement.
Depuis la fin de l’année dernière, 
les Houthis ont lancé des 
centaines de missiles balistiques, 
de drones et de bateaux-
drones sur plus de 100 navires 
commerciaux et militaires en 
mer Rouge, dans le détroit de 
Bab Al-Mandab, dans le golfe 
d’Aden et dans l’océan Indien, 
en prétendant agir en solidarité 
avec le peuple palestinien contre 

la guerre d’Israël à Gaza.
Au cours de leur campagne, les 
Houthis ont capturé un navire 
commercial, en ont coulé deux 
autres et en ont incendié de 
nombreux autres.
Le navire pétrolier Sounion, 

battant pavillon grec et 
transportant 150 000 tonnes 
de pétrole brut, est toujours en 
flammes et abandonné en mer 
Rouge, après avoir été touché à 
plusieurs reprises par les tirs des 
Houthis.

Mardi 10 Septembre 2024

International 09SeybouSe Times

Des avions américains et britanniques bombardent la ville 
d’Ibb, tenue par les Houthis



L’Allemagne dans un contexte politique tendu appelle
 à la paix en Ukraine

Soudan 

des tirs imputés au paramilitaires FSR font au moins
21 morts dans le sud-est du pays

Présidentielle aux États-Unis 

derniers préparatifs avant le débat Trump-Harris 
du 10 septembre

Le chancelier allemand 
appelle à intensifier les efforts 
diplomatiques pour parvenir à 
la paix en Ukraine.Dans une 
interview à la chaîne ZDF, il 
est revenu sur le contenu de 
son entretien avec le président 
ukrainien Volodymyr Zelensky 
vendredi dernier lors de sa visite 
en Allemagne , selon RFI.
De nouveaux systèmes de 
défense aérienne livrés dans les 
prochains mois par l’Allemagne 
ainsi que douze chars. Avec ces 
annonces faites le vendredi 6 
septembre, Berlin insiste sur son 
soutien militaire à l’Ukraine et le 
chancelier Scholz de préciser « 
aussi longtemps qu’il le faudra ». 
Sauf que le budget pour 2025, 

sous réserve qu’il soit voté par 
le Parlement, prévoit de diviser 
par deux cette aide stratégique, 
de 8 à 4 milliards d’euros. D’où 
la nécessité, selon Olaf Scholz 
de mettre fin à ce conflit. Après 
la première conférence sur la 
paix de juin dernier en Suisse, 
le temps est venu d’un nouveau 
sommet.
« C’est maintenant le moment de 
discuter de la manière dont nous 
pouvons sortir de cette situation 
de guerre et parvenir à la paix 
plus rapidement. Il y aura sans 
aucun doute une autre conférence 
de paix, et le président Zelensky 
et moi sommes d’accord sur le 
fait qu’elle doit se faire avec la 
Russie ».

Un message à destinations 
multiples
C’est un message à Moscou qui 
avait refusé de participer à la 
première conférence. C’est un 
message aussi aux téléspectateurs 
allemands, Olaf Scholz a entendu 
le résultat des deux élections 
régionales qui il y a une semaine 
ont montré dans la partie est de 
l’Allemagne un rejet croissant du 
soutien militaire à l’Ukraine.
À un an des élections fédérales, 
si le chancelier veut sauver sa 
place, une sortie rapide de ce 
conflit pourrait sans doute lui être 
profitable.

Vingt-et-une personnes ont été 
tuées dans des tirs imputés aux 
paramilitaires sur un marché 
de Sennar, dans le sud-est du 
Soudan, au lendemain du rejet 
par les dirigeants du pays d’une 
force indépendante pour protéger 
les civils , selon rfi.
Le Réseau des médecins 
soudanais qui a donné le bilan 
de 21 morts a en outre fait état 
de plus de 70 personnes blessées 
dans cette attaque du 8 septembre 
à Sennar au sud-est du Soudan. 
Une attaque qu’il a attribuée aux 
Forces de soutien rapide (FSR), 
les paramilitaires aux ordres du 
général Mohamed Hamdane 
Daglo, qui combattent contre 
l’armée du général Abdel Fattah 
al-Burhane.
Le Soudan est ravagé depuis 
avril 2023 par un conflit sanglant 
entre l’armée et les forces 
paramilitaires. Il a déjà fait des 

dizaines de milliers de morts et 
déclenché l’une des pires crises 
humanitaires au monde.
L’État de Sennar, qui abritait 
déjà avant les combats plus d’un 
demi-million de déplacés selon 
l’Organisation mondiale pour les 
migrations (OIM), relie le centre 
du Soudan au Sud-Est, contrôlé 
par l’armée et où des centaines 

de milliers d’autres déplacés 
ont trouvé refuge. En août, une 
attaque des paramilitaires avait 
fait au moins 80 morts dans 
une localité de cet État, avaient 
rapporté une source médicale et 
des témoins.
Des crimes contre l’humanité
Des experts du Conseil des 
droits de l’Homme de l’ONU ont 

appelé vendredi 6 septembre au 
« déploiement sans délai » d’une 
force « indépendante et impartiale 
» de protection des civils dans 
le pays. Ils ont affirmé que les 
belligérants soudanais avaient 
commis « une série effroyable de 
violations des droits de l’Homme 
et de crimes internationaux, dont 
beaucoup peuvent être qualifiés 

de crimes contre l’humanité. »
La recommandation des experts 
concernant le déploiement d’une 
force indépendante a été balayée 
d’un revers de la main par la 
diplomatie soudanaise, qui a 
dénoncé une « violation flagrante 
de son mandat » par la mission de 
l’ONU.

Aux États-Unis, c’est le 
10 septembre qu’a lieu 
le débat entre Donald 

Trump et Kamala Harris. Premier 
face à face de cette campagne 
présidentielle entre les deux 
candidats à un peu moins de 
deux mois de l’élection. Un débat 
pour lequel les deux camps se 
préparent depuis des semaines.
Le débat du 10 septembre sera 
l’un des moments les plus décisifs 
de la campagne présidentielle aux 
États-Unis et chacun des deux 
camps a sa façon de s’y préparer. 
Du côté de Donald Trump, 
c’est sous forme de « réunions 
politiques ». Pas question de 

parler de préparation débat dans 
l’entourage du Républicain. 
L’ancien président s’assoit autour 
d’une table avec ses conseillers 
qui lui posent des questions ou lui 
rappellent le bilan de son mandat 
à la Maison-Blanche.
Les conseillers de Donald Trump 
espèrent qu’il s’en tiendra aux 
questions politiques sans tomber 
dans les sorties misogynes, 
racistes ou les longues réponses 
sans queue ni tête. Ils veulent 
absolument éviter l’image d’un 
Donald Trump trop agressif et 
chaotique.
Dans le camp de Kamala Harris, 
la préparation est plus studieuse. 

Elle se passe dans un hôtel 
où l’équipe de la démocrate a 
installé une réplique du studio où 
doit avoir lieu le débat et l’un de 
ses conseillers joue même le rôle 
de Donald Trump.
La Vice-Présidente n’a pas eu à 
débattre de son bilan ou de ses 
politiques depuis sa candidature 
pour les primaires démocrates il 
y a plus de quatre ans. Son équipe 
espère qu’elle sera capable de 
bien définir son programme et de 
marquer des points contre Donald 
Trump dans une course qui reste 
encore très serrée.
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Mercato / MC Alger :
Bien que présent à Alger, Delort ne signera pas au Mouloudia

Imane Khelif – Clique TV :
Le teaser qui promet une audience record

Youcef Atal a trouvé un club

Ces dernières heures, le 
nom d’Andy Delort a 
été lié au MC Alger. Des 

informations mercato évoquait 
une signature de l’attaquant 
chez le Doyen. L’ancien 
sociétaire du Montpellier HSC 
et l’OGC Nice a même fait le 
voyage à Alger. Il se trouve 
actuellement à l’hôtel Holiday 
Inn et devrait rencontrer 
Mohamed Hakim Hadj Redjem 
demain. Toutefois, selon 
notre source, ça sera juste une 
entrevue de courtoisie.
La décision est déjà prise. Même 
si Delort a fait le forcing pour 
venir à Alger et tenter d’obtenir 
un contrat auprès du champion 
d’Algérie sortant. Face à son 

insistance, la direction du club 
lui a réservé trois chambres 
au Holiday Inn sachant que 
l’équipe a une convention 
avec l’établissement hôtelier. 
Ce n’est donc en rien un signe 
d’une signature imminente.

Le Mouloudia ne payera 
pas son contentieux 

avec Umm-Salal
Il faut savoir que Hadj Redjem 
a donné un accord pour engager 
Delort contre un salaire de 30 
000 euros/mois. Sauf qu’il 
ne savait pas qu’il y avait un 
contentieux entre l’avant-
centre et Umm-Salal (Qatar 
Stars League), son ancien club 
(20 apparitions pour 13 buts) , à 
qui il doit 2 millions de dollars.

Le natif se Sète pensait que 
le MCA allait faire comme 
avec Youcef Belaïli et éponger 
cette dette très conséquente. 
Un scénario que Hadj Redjem 
a tué dans l’œuf en informant 
les représentants du joueur 
que les Vert et Rouge ne vont 
payer aucune indemnité pour 
s’attacher ses services. Sauf une 
arrivée libre, Delort ne sera pas 
Mouloudéen. On s’en tiendra à 
ça et le bord du Doyen a raison 
de ne pas jouer l’effaceur 
d’ardoise. L’”escroquerie” 
(comme qualifiée par son ex 
club au Qatar) de l’ancien 
international algérien n’a pas à 
être payée par une autre partie.

Imane Khelif a été l’invitée de Mouloud 
Achour pour Clique TV sur Canal 
+. Le teaser du talk-show a déjà été 

visionné plus de 6 millions de fois. Ce qui 
promet une audience sans précédent pour 
la diffusion de l’émission intégrale ce soir 
(22h00 heure algérienne).
Khelif a cristallisé l’attention lors des 
Jeux Olympiques Paris 2024. La boxeuse 
algérienne était certainement l’un des 
personnages les plus fascinants durant les 
Olympiades. Son parcours et sa médaille 
d’or chez les welters n’ont fait que 
consolider sa nouvelle notoriété.
Un fort potentiel pour l’audimat
Naturellement, les médias savent qu’elle 
présente un fort potentiel pour ce qui est 
de l’audimat. Les premiers chiffres de 
l’extrait l’émission sont déjà fous. On 
parle de 6.2 millions de visionnages. 
Lors de l’interview, Khelif a retracé 
son parcours et a notamment évoqué le 
cyberharcèlement dont elle a été victime 
durant le rendez-vous planétaire.
Ce soir, à compter de 22h00, la native de 
Tiaret passera sur Canal+. Les abonnés 
pourront voir la totalité de l’entretien. 
Quant à ceux qui n’ont pas accès à la chaîne 
cryptée, ils auront droit à une rediffusion 
en clair mardi à partir de 18h00.

Libre depuis la fin de sa 
pige de 6 mois du côté 
d’Adana Demirspor 

(Turquie) en juin dernier, Youcef 
Atal était à la recherche d’un 
nouveau club. Et c’est quasi-
officiel : son nouveau point de 
chute sera du côté de la Qatar 
Stars League (QSL), En effet, Al 
Sadd SC et le Fennec devraient 
être liés par un contrat de deux 
ans. Le bail est à parapher après 
la date FIFA de septembre.
A 28 ans, Atal va donc quitter 
l’Europe, qu’il avait découverte 
en 2017 par la porte de la 
Belgique (KV Courtrai), pour 
signer dans le Golfe. Et on peut 
se désoler de la tournure qu’est 

en train de prendre la carrière 
du latéral droit qui affichait un 
niveau impressionnant à un 
moment donné avec l’OGC Nice 
suscitant l’intérêt de certaines 
écuries européennes de premier 
rang.

Pas d’impact notable 
sur son avenir international

D’ailleurs, l’Olympique de 
Marseille aurait bien aimé 
s’attacher ses services lors 
du mercato estival. Mais ses 
antécédents avec la justice 
française (affaire de soutien à la 
Palestine) ont fini par dissuader 
les Phocéens de le signer. On 
pouvait se douter qu’un retour 
en France était impossible. 

Aussi, l’envie de rester dans la 
Süper Lig turque n’animait pas 
vraiment le natif de Boghni.
Par conséquent, Atal a fini par se 
rabattre sur la QSL et une offre 
qui doit être très intéressante sur 
le plan financier d’Al Sadd SC, 
considéré comme le meilleur club 
au Qatar. En tout cas, grâce à cette 
signature, Atal devrait retrouver 
ses capacités athlétiques et du 
temps de jeu pour les prochains 
rassemblements des Fennecs. 
Quand on sait Petkovic l’a 
sélectionné même quand il était 
sans club, on peut penser que 
jouer hors du Vieux Continent ne 
présentera pas un préjudice pour 
sa présence à El Khadra.
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Real Madrid :
Rodrygo hausse le ton

D2 Espagnole :
Theo Zidane et Luca Zidane sont déjà en pleine galère 

Le FC Barcelone songe à faire revenir une sensation 
de la Liga

Fatigué d’être le parent 
pauvre de l’attaque du Real 
Madrid, Rodrygo a décidé 

de s’affirmer médiatiquement. 
Dans une interview accordée 
à ESPN, il a exprimé son 
indignation quant à son absence 
du Ballon d’Or et son agacement 
à être trimballé à tous les postes.
Cela commence à faire beaucoup 
pour Rodrygo. L’arrivée de 
Kylian Mbappé au Real Madrid, 
avec le désir des médias 
espagnols de le voir briller 
quitte à oublier le Brésilien, et 
son absence dans la liste des 30 
nommés au Ballon d’Or ont fait 
réagir le joueur depuis le début 

de saison, qui n’a pas manqué 
de publier des messages sur 
Instagram. Et il a enfoncé le clou 
avec une interview accordée à 
ESPN Brésil.
D’abord pour revenir sur la 
polémique liée au Ballon d’Or. 
« J’étais bouleversé, je pense 
que je le méritais. Je ne veux 
pas rabaisser les joueurs qui sont 
là, mais je pense que j’avais ma 
place dans les 30. C’était une 

surprise… Mais je ne peux pas 
faire grand-chose, ce n’est pas 
moi qui décide de ces choses », 
a-t-il d’abord expliqué, avant 
de revenir sur sa réaction sur 
les réseaux sociaux. « J’ai fait 
une publication quelque peu 
moqueuse. Maintenant, il n’y a 
pas grand-chose à dire. Tout le 
monde connaît mon indignation. 
Tout le monde m’a soutenu, aussi 
bien en équipe nationale qu’au 
Real Madrid. Les gens m’ont 
envoyé des messages », a-t-il 
assuré.

Rodrygo se lâche sur son 
utilisation

Son absence de la liste des 

nommés, malgré une saison 
réussie aussi bien collectivement 
qu’individuellement, témoigne 
clairement d’un manque de 
reconnaissance envers le 
Brésilien. Son profil de joueur 
collectif, moins percutant que 
Vinicius, le dessert, et il s’en 
rend bien compte. « Souvent, 
je ne fais que combler le vide 
qui manque devant. Y a-t-il 
quelqu’un qui manque là-bas ? 
Mettez Rodrygo. Est-ce qu’il 
manque quelqu’un à droite ? 
Quelqu’un manque-t-il en tant 
que numéro 9 ? C’est tout. Cela 
peut me déranger un peu, mais 
je suis un joueur d’équipe », 

explique-t-il, avec une grande 
lucidité.
Cela ne le rend pas moins 
indispensable au Real Madrid, 
bien au contraire, et il a été 
décisif à de nombreuses reprises 
dans les succès rencontrés par 
la Casa Blanca ces dernières 
saisons. Et pourtant, c’est lui que 
l’on semble sacrifier à chaque 
occasion. C’est pourquoi son 
clan a décidé de mettre en place 
un plan d’action, pour remonter 
la cote de popularité de Rodrygo, 
avec une présence médiatique 
plus grande. D’où cette interview 
où le joueur de 23 ans hausse 
clairement le ton.

Luca Zidane et Theo Zidane 
vivent des moments 
compliqués dans leur 

nouveau club. Pas forcément sur 
le plan individuel, du moins dans 
le cas du premier, mais plutôt 
au niveau collectif, avec deux 
équipes qui déçoivent.
Cet été a marqué la fin d’une 
ère à Madrid. Depuis l’arrivée 
de Zinedine Zidane au sein 
de la Casa Blanca en 2001, il 
y avait toujours eu au moins 
un représentant de la dynastie 
au sein du club de la capitale 
espagnole, que ce soit chez les A 
ou chez les jeunes. C’est terminé 
cet été suite au départ de Theo 
(22 ans), qui a rejoint Cordoba en 
D2 espagnole après avoir évolué 
avec le Real Madrid Castilla ces 
dernières saisons.
Deux des quatre frères Zidane 
ont d’ailleurs changé de club cet 
été. Theo donc, parti rejoindre le 

promu andalou. Puis, après deux 
saisons convaincantes à Eibar en 
deuxième division espagnole, 
Luca Zidane (26 ans) a franchi 
un nouveau palier en signant 
à Granada. Toujours en D2 
ibérique, mais au sein d’un club 
qui était en Liga l’an dernier, 
qui a des moyens et qui cherche 
logiquement à remonter dès cette 
saison.

Granada à la ramasse
Seulement, la nouvelle aventure 
des deux fistons n’a pas démarré 
sur les chapeaux de roues. 
Clairement pas même. Granada 
connaît ainsi un début de saison 
très décevant, avec deux défaites, 
une seule victoire et un match 
nul 1-1 ce week-end face au 
Deportivo de la Corogne, promu 
de D3. Un match auquel Luca 
Zidane, titulaire lors de deux des 
trois premières rencontres, n’a 
pas participé, la faute à des pépins 

physiques. Une triste quinzième 
place au classement de cette 
deuxième division espagnole, 
qui déchaîne déjà les critiques en 
Andalousie. Le portier français 
lui pour l’instant est plutôt 
épargné par les critiques, avec 
un clean sheet contre le Racing 
Ferrol en étant décisif sur la seule 
victoire de son équipe, puis une 
défaite 3-1 contre Huesca où il 
est abandonné par sa défense. La 

presse locale a même souligné 
qu’il n’avait rien à se reprocher 
et qu’il a même évité d’autres 
buts. Victime d’une entorse au 
genou, il va cependant manquer 
plusieurs rencontres de son 
équipe.
Pour Theo Zidane, la situation 
est aussi difficile. Cordoba 
pointe à la 20e place (sur 22), 
et est donc déjà dans la zone 
rouge, avec deux nuls et deux 

défaites en quatre journées. Un 
début de saison moins critique 
qu’à Granada, dans la mesure 
où Cordoba est un promu qui 
joue donc le maintien. Si Luca 
Zidane devrait être titulaire toute 
la saison une fois remis sur patte, 
c’est moins évident pour Theo, 
qui n’a démarré qu’un match sur 
les quatre disputés jusqu’ici. Ce 
week-end, face à Malaga, sous 
les yeux de son père Zinedine, 
il n’a joué que 8 minutes, étant 
à deux doigts de se faire expulser 
pour une intervention rugueuse 
sur un adversaire. Il a du mal à 
lancer sa saison, donnant parfois 
l’impression d’être perdu sur 
le terrain, mais a tout de même 
montré qu’il a du talent dans 
les pieds. Ce n’est peut-être 
qu’une question de temps. Mais 
clairement, pour Luca et Theo, la 
saison n’a pas démarré comme 
prévu…

Le club catalan envisage de 
rapatrier - dans un avenir 
proche - un joueur qui a 

quitté ses rangs il y a deux ans 
seulement.
Lorsqu’Oscar Mingueza quittait 
le Barça par la petite porte il y 
a deux ans pour rejoindre le 
Celta de Vigo, rares étaient les 
observateurs qui pensaient que 
les Catalans allaient s’en mordre 
les doigts un jour. Il faut dire 
que les deux premières saisons 
du joueur en terres galiciennes 
ont été correctes, sans plus. 
Un rôle de titulaire dans une 
équipe généralement placée en 
deuxième partie de tableau ; pas 
de quoi casser trois pattes à un 
canard diront certains.
Mais cette saison, le défenseur de 
25 ans a démarré très fort. Joueur 
particulièrement polyvalent, 

latéral droit capable d’évoluer 
sur le flanc gauche mais aussi 
dans l’axe de la défense, il signe 
un début d’exercice 2024/2025 
dantesque, avec 2 buts et 3 
passes décisives en 4 journées 
de Liga seulement. Il a tapé dans 
l’oeil du sélectionneur Luis de la 
Fuente, qui l’a convoqué pour ces 
rencontres de Ligue des Nations 
face à la Serbie et la Suisse, 
bien qu’il n’ait finalement pas 
disputé la moindre minute sous 
la tunique de la Roja.
Le Barça peut le faire revenir 

pour pas grand chose
Mais il n’y a pas que le 
sélectionneur ibérique qui a été 
séduit ces dernières semaines. 
Comme l’indique Mundo 
Deportivo, le Barça suit de très 
près l’évolution du joueur formé 
à La Masia et lancé par Ronald 

Koeman à l’époque. Les Catalans 
envisagent de le rapatrier dans 
un avenir proche s’il continue 
comme ça, ou espèrent toucher 
un gros chèque, lui qui était parti 
à Vigo gratuitement. Seulement, 
les Barcelonais conserve 50% 
des droits, ce qui permet aux 
Blaugranas d’empocher la 
moitié d’une future vente.
Le joueur a une clause de 
libération de 20 millions d’euros, 
et les Catalans empocheraient 
donc 10 millions d’euros si 
un club venait à la lever. Mais 
surtout, le journal nous apprend 
que le club a une option de rachat 
de 9 millions d’euros seulement, 
chose qui n’avait pas été rendue 
publique au moment du départ 
du défenseur aux 19 matchs de 
Liga avec le Barça. Affaire à 
suivre…
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En Bref...

Acer DualPlay 
un drôle de laptop gaming avec contrôleur 

intégré... et détachable !

Technics veut révolutionner votre expérience 
audio avec de nouvelles enceintes HI-FI 

sans-fil
on trailer avait fait l’ouverture 
du State of Play de printemps, 
la grande vidéo de Sony 
pour annoncer ses sorties 
vidéoludiques à venir. Sorti le 23 
août, Concord aura pourtant eu 
une vie courte et triste : mardi, 
l’éditeur a annoncé que l’accès 
au jeu serait coupé ce vendredi, 
et que les acheteurs allaient être 
remboursés.

Sur le papier, Concord avait tout 
pour correspondre aux canons 
des grosses sorties multijoueurs. 
Ce jeu de tir à la première 
personne propose aux joueurs 
de s’affronter entre équipes, 
en incarnant une quinzaine de 
personnages aux compétences 
uniques. En bref, tous les 
ingrédients semblaient là pour 
en faire un jeu qui dure, avec la 
possibilité d’ajouter de nouveaux 
héros, d’autres modes de jeux 
ou d’encourager une scène 
compétitive.

« Le jeu n’a absolument pas 
rencontré son public »

Mais voilà, les ingrédients 
sont peut-être trop évidents. 
« Les jeux AAA [les jeux à 
gros budget, équivalent des 
blockbusters au ciné] sont 
saturés que ce soit les mondes 
ouverts, les souls-like [jeux 
d’action difficiles à la manière 
de Dark Souls] et les jeux de 
tirs, comme Concord, explique 
Stéphane Rappeneau, professeur 
d’économie du jeu vidéo à la 
Sorbonne. Si, récemment, Black 
Myth Wukong fonctionne, 
c’est parce qu’il a une direction 
artistique marquée inspirée de la 
Chine. Une chance que Concord 
n’a pas. » Sur X, beaucoup de 
joueurs se sont en effet moqués 
du design des personnages du 
titre de Sony.
« Concord peut donner 
l’impression d’un titre qui 
a tenté de réunir tous les 
ingrédients d’une recette à 
succès, sans toutefois parvenir 
à les harmoniser. Le jeu n’a 
tout simplement pas trouvé son 
public, analyse Karine Haucolas, 
experte en marketing digital 
pour l’industrie du jeu vidéo et 
le divertissement. Sur ce type de 
jeu, si l’adhésion ne se manifeste 
pas dans les premiers jours, il 
est impératif de reconsidérer sa 
stratégie sans délai. » Selon elle, 
la stratégie marketing de Sony a 
aussi été défaillante. « Beaucoup 
de joueurs ont ignoré l’existence 
de Concord, explique-t-elle.
Lorsqu’un lancement ne 
rencontre pas le succès escompté, 
il peut-être crucial aussi de 

Ordinateur portable conçu pour 
le jeu vidéo, le Project DualPlay 
se distingue par certaines 
nouveautés du côté du contrôleur 
et de la gestion audio.
À la faveur de l’IFA de Berlin, 
Acer a présenté de très nombreux 
produits dans tous ses secteurs 
d’activité, mais l’un des articles 
les plus singuliers concernait 
à n’en pas douter le monde de 
l’ordinateur portable.
Le laptop DualPlay reprend 
effectivement toutes les 
caractéristiques propres à un 

portable destiné au jeu vidéo 
avec deux petits trucs en plus 
pour apporter plus de confort en 
pleine partie… enfin, en théorie.
Un portable conceptuel avec 

manette intégrée
En prélude à l’IFA de Berlin, 
Acer tenait une conférence 
de presse qui aura donc été 
l’occasion de terminer sur un « 
one more thing » (« encore une 
chose », en bon français) comme 
en avait l’habitude Steve Jobs 
chez Apple.
Baptisé Project DualPlay, ce 

One more thing prend la forme 
d›un portable destiné au jeu 
vidéo en apparence tout ce qu›il 
y a de plus classique. Puisqu›il 
ne s›agit encore que d›un 
concept de nouveau modèle 
de Predator, on ne parle pas de 
fiche technique pour le moment, 
mais de clavier pleine largeur et 
d›écran 17 pouces qui semblent 
devoir être au cœur d›une 
machine qui intégrera sans doute 
une carte graphique GeForce 
signée NVIDIA.

Haut-parleurs « pop-up »
Acer s’est donc mis en tête 
d›intégrer un véritable contrôleur 
détachable à son ordinateur. 
Celui-ci prend la place du 
touchpad et, en manipulant cet 
accessoire, on peut débloquer le 
gamepad.
Là, on découvre quelque chose 
de très proche – dans son 
organisation – à un gamepad 
console classique avec une 
disposition typée Xbox, les mini-
sticks sont placés de manière 
asymétrique. On remarque 

aussi qu›Acer s›est inspiré de 
Nintendo et de ses joy-cons 
avec la possibilité de détacher 
les mini-contrôleurs, histoire de 
jouer à deux.

Le Project DualPlay se distingue 
aussi par la présence de deux 
haut-parleurs qui se déploient 
sur les côtés du portable pour 
une meilleure diffusion du son. 
Acer a également mis l›accent 
sur l›intégration de nombreuses 
LED RGB, mais n’a rien précisé 
quant à la sortie du produit. 
Rappelons qu’il ne s’agit encore 
que d’un concept et il n’arrivera 
peut-être jamais sur le marché.

L’intégration du contrôleur 
pose d’ailleurs de nombreuses 
questions. La qualité de celui-
ci sera-t-elle au niveau de 
véritables gamepads ? Pour le 
loger au sein du PC, Acer a-t-
elle été contrainte de revoir la 
taille de la batterie ?

Techncis profite de 
l’IFA pour exhiber ses 
nouvelles enceintes SC-

CX700, lesquelles promettent 
d’allier l’expertise de la marque, 
un style contemporain, et de 
quoi répondre à la tendance 
d’écoute sans fil. Avec leur 
côté « plug and play », les SC-
CX700 promettent d’offrir « une 
expérience musicale inégalée, 
plus immersive et plus percutante 
que jamais ».
Les premières enceintes HI-FI 

sans-fil de Technics
Disponible en trois couleurs 
(Charcoal Black, Silky Grey et 
Terracotta Brown), le système de 
haut-parleurs sans-fil SC-CX700 
vise à s’intégrer à l’esthétique de 
la maison. Technics les destine 
à tous ceux qui « recherchent 
des performances audios 
exceptionnelles, mais ne veulent 
pas faire de compromis sur le 
style et la commodité. »
Pour cela, les SC-CX700 
adoptent un fonctionnement de 
type plug & play, et peuvent 
ainsi être utilisées comme un 
haut-parleur Wi-Fi autonome, 

ou comme un système Hi-Fi 
compact. Le calibrage audio est 
pour sa part assuré par Space 
Tune, qui permet de définir la 
meilleure qualité audio.
Les enceintes Technics SC-
CX700 fonctionnent de concert 
avec une application dédiée, 
Techics Audio Center. Celle-
ci donne accès à de nombreux 
réglages, pour personnaliser le 
rendu audio.
À noter que les enceintes 
embarquent un égaliseur phono 
intégré, qui permet la connexion 
d’une platine vinyle. L›enceinte 
peut également être utilisée pour 
sonoriser un téléviseur, doté 
d›une entrée HDMI ARC.

Une technologie « Acoustic 
Solitude » ?

À bord, on retrouve la 
technologie d›amplification 
entièrement numérique JENO- 
Engine, propriété de Technics, 
et le haut-parleur coaxial avec 
diaphragme Smooth Flow.
La structure de l›enceinte est 
également dotée de l›architecture 
BDMA (pour Balanced Driver 

Mounting Architecture), elle 
aussi la propriété de Technics, 
qui évite les vibrations nuisibles 
du baffle avant, en fixant les 
haut-parleurs à une seconde 
paroi interne, et éviter ainsi tout 
mouvement incontrôlé du châssis 
et garanti r un son plus pur
Comme on peut le voir, la partie 
connectique avec l›électronique 
est isolée de la partie audio. 
De cette manière, avec cette 
conception « Acoustic Solitude 
», on évite du mieux possible 
de faire vibrer les connecteurs, 
mais aussi les interférences, le 
but étant de ne pas impacter le 

signal.

Niveau son, le rendu audio tend 
vers la neutralité. Pour les avoir 
écoutés en action, la qualité 
sonore est bien là, avec en prime 
une belle puissance derrière.

À noter que pour des raisons 
environnementales, l’emballage 
des SC-CX700 ne contient pas 
de polystyrène expansé (EPS), 
mais un carton « intelligent 
», qui assure la protection du 
produit et des accessoires, tout 
en permettant de les retirer et les 
ranges facilement.
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Sara Boueche

Le sport, souvent perçu 
comme une activité 
réservée aux individus 

en pleine possession de leurs 
capacités physiques, est en réalité 
un domaine où les personnes 
en situation de handicap 
peuvent trouver une véritable 
transcendance. À travers des 
disciplines adaptées et des 
initiatives inclusives, le sport 
devient un moyen puissant de 
surmonter les défis, de renforcer 
l’estime de soi et de promouvoir 
l’intégration sociale. 

Le sport adapté : Une 
révolution inclusive

Le sport adapté, qui inclut des 
disciplines comme le basketball 
en fauteuil roulant, le tennis de 
table pour malvoyants et le ski 
alpin pour personnes amputées, 
a connu une croissance 
exponentielle ces dernières 
années. Selon une étude publiée 
dans le Journal of Sport and 
Social Issues, les programmes 
de sport adapté ont non 
seulement amélioré la condition 
physique des participants, mais 
ont également eu un impact 
significatif sur leur bien-être 
mental et social.
Les Jeux Paralympiques, par 
exemple, sont devenus une 
vitrine mondiale pour les athlètes 
en situation de handicap. Des 
figures emblématiques comme 

Brahim Guendouz a marqué 
l’histoire en offrant à l’Algérie 
sa première médaille d’or en 
para-canoë dans la finale du 
200m KL3, le sprinteur Skander 
Djamil Athmani a également 
marqué cette édition des Jeux, 
remportant deux médailles d’or 
sur le 100m et le 400m et Safia 
Djelal, qui a défendu avec succès 
sa couronne paralympique dans 
le lancer de poids assis (F57), 
incarnent la détermination et la 
résilience. Leurs performances 
exceptionnelles démontrent que 
le handicap n’est pas une limite, 
mais une opportunité de redéfinir 
les capacités humaines.

L’impact psychologique et 
social

Au-delà des aspects physiques, 
le sport joue un rôle crucial dans 

le développement psychologique 
et social des personnes en 
situation de handicap. Une 
recherche menée par l’Université 
de Loughborough a révélé que 
la pratique sportive régulière 
améliore l’estime de soi, réduit 
l’anxiété et favorise l’intégration 
sociale. Les clubs et les 
associations sportives deviennent 
des espaces de solidarité et 
de soutien mutuel, où les 
individus peuvent partager leurs 
expériences et se sentir valorisés.

Les défis et les perspectives
Malgré les progrès réalisés, 
des défis subsistent. L’accès 
aux infrastructures adaptées 
et le financement des 
programmes sportifs restent des 
obstacles majeurs. De plus, la 
stigmatisation et les préjugés 

persistent, limitant parfois la 
participation des personnes en 
situation de handicap.
Cependant, des initiatives 
prometteuses émergent. 
Des partenariats entre les 
gouvernements, les organisations 
non gouvernementales et les 
entreprises privées visent à 
améliorer l’accessibilité et à 
promouvoir l’inclusion. Par 
exemple, le programme «Sport 
pour tous» de l’UNESCO 
encourage les pays à développer 
des politiques inclusives et à 
soutenir les athlètes en situation 
de handicap.
En somme, le sport transcende 
les barrières du handicap en 
offrant des opportunités de 
développement physique, 
psychologique et social. À 

travers des disciplines adaptées 
et des initiatives inclusives, 
les personnes en situation de 
handicap peuvent non seulement 
surmonter leurs défis, mais aussi 
inspirer et éduquer la société. 
Le chemin vers une véritable 
inclusion est encore long, mais 
les progrès réalisés montrent que 
le sport est un vecteur puissant de 
changement et de transcendance.
En fin de compte, le sport 
ne se contente pas de révéler 
les capacités des individus; 
il redéfinit les notions de 
possibilité et de potentiel 
humain. Pour les personnes en 
situation de handicap, le sport 
est bien plus qu’une activité 
physique; c’est une voie vers la 
liberté, l’accomplissement et la 
reconnaissance.

Une inflammation est une 
réaction naturelle que le corps 
met en place en réponse à une 
agression interne ou externe. Une 
mauvaise alimentation est l’une 
des agressions les plus répandues. 
Elle peut être responsable 
de problèmes métaboliques 
et digestifs (syndrome du 
côlon irritable, syndrome 
métabolique...).
Pour améliorer leur confort 
digestif, de plus en plus 
de personnes adoptent une 
alimentation anti-inflammatoire, 
c’est-à-dire sans glucose et 
avec moins de protéines et de 
graisses difficiles à digérer. Si 
certains de ces aliments sont déjà 
bien présents dans les assiettes 
(légumes, viandes blanches, riz, 
huile d’olive...) d’autres moins 
connus mériteraient de gagner en 
popularité. C’est le cas d’un jus 

testé par des chercheurs finlandais 
et suédois. 
Pendant 6 mois, ils ont demandé 
à 65 sujets d’utiliser le jus comme 
bain de bouche, une à deux fois 
par jour pendant 30 secondes. 
«Le lien entre la composition du 
microbiote oral et intestinal et 
l’inflammation gastro-intestinale 
est une question non résolue 
et est de plus en plus étudiée 
chez l’homme» rappellent-ils 
en introduction de leur test. En 
laboratoire, ils ont évalué l’effet 
du jus sur des communautés de 
bactéries pathogènes comme 
Escherichia coli, Enterococcus 
faecalis et Candida glabrata. 
Leur but était de voir si le jus 
pouvait stopper la croissance de 
ces bactéries et influencer alors 
positivement la santé intestinale. 
D’après les résultats publiés dans 
la revue «Nutrients», le jus a 

réduit l’inflammation parodontale 
(accumulation de bactéries entre 
la gencive et la dent), diminué 
le saignement des gencives et la 
formation de plaque buccale. Il a 
aussi réduit la quantité de bactéries 
et de levures pathogènes dans 
la bouche, tout en augmentant 
les bonnes bactéries, comme 
les lactobacilles. «Compte tenu 
du résultat positif de ces études 

orales et du fait que le jus peut 
être avalé en toute sécurité, il 
pourrait également être bénéfique 
pour la muqueuse intestinale 
en équilibrant le microbiote et 
en réduisant l’inflammation» 
indiquent les chercheurs.
Ce fameux jus est celui 
d’airelles rouges fermentées. 
«Les airelles rouges contiennent 
un ensemble unique de 

substances phénoliques, aux 
activités antimicrobiennes, anti-
inflammatoires, antioxydantes, 
antiprotéolytiques et 
anticancéreuses» arguent les 
auteurs. Leur jus est réalisé à 
partir d’une petite baie rouge 
aussi appelée Vaccinium vitis-
idaea, qui pousse à l’état 
sauvage dans l’hémisphère nord. 
«Nous présentons les airelles 
rouges comme une substance 
prébiotique et anti-inflammatoire 
potentielle qui pourrait avoir des 
effets positifs dans l’intestin» 
poursuivent les experts. Pour 
eux, le jus d’airelle fermenté 
peut être «une alternative sûre 
et cliniquement étudiée» contre 
les maladies inflammatoires 
chroniques de l’intestin ou 
«MICI» (maladie de Crohn, 
rectolite hémorragique). 

Le Sport  
Un vecteur de transcendance pour les personnes 

en situation de handicap

Anti-inflammatoire naturel, ce jus est excellent pour la santé 
des intestins
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Le choix de la crèche ou 
de la garderie est une 
étape cruciale pour de 

nombreux parents. Ce choix, loin 
d’être anodin, aura un impact 
significatif sur le développement 
de l’enfant. Comment s’y 
retrouver parmi la multitude de 
structures existantes?

Le cadre réglementaire :
 Les garanties de qualité

Avant toute chose, il est essentiel 
de vérifier que la structure répond 
aux normes en vigueur. Les 
crèches et garderies sont soumises 
à une réglementation stricte en 
matière d’hygiène, de sécurité et 
d’encadrement. Renseignez-vous 
auprès des autorités compétentes 
sur les certifications et agréments 
requis.
Les critères de sélection : Au-

delà des normes

Le projet pédagogique : Quel est 
le projet éducatif de la structure ? 
Favorise-t-il l’éveil de l’enfant, 
son autonomie et sa socialisation?
Le personnel: Les professionnels 
de la petite enfance sont-ils 
qualifiés ? Quel est leur taux 
d’encadrement ? Un personnel 
bien formé et stable est un gage 
de qualité.
Les locaux: Les espaces sont-ils 
adaptés aux besoins des jeunes 
enfants ? Sont-ils sécurisés et 
bien entretenus ?
L’accueil des parents: La 
communication avec les parents 
est-elle fluide et régulière ? Les 
professionnels prennent-ils le 
temps d’échanger avec vous sur le 
développement de votre enfant?
Le coût: Le coût de la garde est 
un critère important, mais il ne 
doit pas être le seul. Comparez 
les prestations proposées par les 

différentes structures.
Visiter et observer: L’étape 

incontournable
La visite de la structure est 
indispensable. Observez 
l’environnement, les interactions 
entre les enfants et les 
professionnels, l’organisation des 
activités. N’hésitez pas à poser 
toutes vos questions.
Les différents types d’accueil : 
Quel choix pour votre enfant ?
La crèche collective: Un lieu de 
vie stimulant pour les enfants, 
favorisant la socialisation.
La micro-crèche: Un cadre 
plus intimiste, avec un 
accompagnement personnalisé.
L’assistante maternelle: Un 
accueil familial, souvent apprécié 
pour son côté chaleureux.
Commencez vos recherches en 
avance: Les places en crèche 
sont souvent très demandées.

N’hésitez pas à demander des 
recommandations: Entourez-
vous de l’avis de vos proches, 
de votre médecin ou de votre 
pédiatre.
Faites confiance à votre 
intuition:Le feeling est 
important!
En conclusion, le choix de la 

crèche ou de la garderie est 
un choix très personnel. Il 
est important de trouver une 
structure qui correspond à vos 
valeurs et aux besoins de votre 
enfant. Prenez le temps de visiter 
plusieurs établissements, de vous 
renseigner et d’échanger avec 
d’autres parents.

Sara Boueche
La gestion des relations 
interpersonnelles peut être 
complexe, surtout lorsqu’il s’agit 
de proches envahissants. Que 
ce soit des amis, des membres 
de la famille ou des collègues, 
ces personnes peuvent parfois 
franchir les limites de notre 
espace personnel et émotionnel. 
Comprendre le comportement 

envahissant
Avant de pouvoir gérer un 

proche envahissant, il est crucial 
de comprendre les motivations 
derrière ce comportement. Les 
personnes envahissantes peuvent 
agir ainsi pour diverses raisons, 
allant de l’insécurité personnelle 
à un désir excessif de contrôle. 
Comprendre ces motivations peut 
aider à aborder la situation avec 
empathie et compréhension.
Établir des limites clairement

L’une des premières étapes pour 
gérer un proche envahissant est 

d›établir des limites claires. Il est 
important de communiquer ces 
limites de manière assertive et 
respectueuse. Par exemple, vous 
pouvez dire : «Je comprends que tu 
veux m›aider, mais j›ai besoin de 
mon espace pour réfléchir à cette 
situation.» Cette approche permet 
de maintenir une communication 
ouverte tout en protégeant votre 
espace personnel.
Utiliser la communication non 

violente
La communication non violente 
(CNV) est une méthode efficace 
pour exprimer ses besoins et ses 
sentiments sans accuser ou blesser 
l›autre personne. Cette approche 
consiste à observer, exprimer ses 
sentiments, identifier ses besoins 
et formuler une demande claire. 
Par exemple, vous pouvez dire 
: «Quand tu appelles plusieurs 
fois par jour, je me sens étouffé. 
J›ai besoin de temps pour moi. 
Pourrais-tu m›appeler moins 
souvent ?»

Pratiquer l’empathie et la 
compassion

Il est essentiel de pratiquer 
l’empathie et la compassion 
lorsque vous gérez un proche 
envahissant. Essayez de 
comprendre leur perspective et 
leurs sentiments. Cela peut aider 
à désamorcer les tensions et à 
renforcer la relation. Par exemple, 
vous pouvez dire : «Je comprends 
que tu te soucies de moi, mais j›ai 
besoin de mon espace pour me 
ressourcer.»

Chercher du Soutien
Gérer un proche envahissant peut 
être émotionnellement épuisant. 
Il peut être utile de chercher du 
soutien auprès d’autres amis, 
de membres de la famille ou 
de professionnels de la santé 
mentale. Parler de vos sentiments 
et de vos préoccupations peut 
vous aider à trouver des solutions 
et à maintenir votre bien-être 
émotionnel.

Prendre du Recul

Dans certains cas, il peut être 
nécessaire de prendre du recul 
par rapport à la relation. Cela 
ne signifie pas nécessairement 
couper les ponts, mais plutôt 
de réduire la fréquence des 
interactions pour préserver votre 
santé mentale et émotionnelle. 
Vous pouvez expliquer cette 
décision de manière respectueuse 
et ferme.
Gérer des proches envahissants 
peut être un défi, mais avec 
les bonnes stratégies et une 
communication efficace, il est 
possible de préserver la qualité 
des relations tout en protégeant 
votre espace personnel. En 
établissant des limites claires, en 
utilisant la communication non 
violente, en pratiquant l’empathie 
et en cherchant du soutien, vous 
pouvez naviguer ces situations 
avec succès. N’oubliez pas que 
votre bien-être émotionnel est 
tout aussi important que celui de 
vos proches.

Vous avez mis la main sur un 
fond de teint trop jaunâtre ou 
trop orangé pour vous ? Pas de 
panique, il vous est possible 
de rectifier le tir en ajustant 
la teinte de votre maquillage. 
Cette précieuse astuce nous a 
été partagée par la maquilleuse 
@Frenchtouchofmakeup, qui 
distille ses connaissances make 
up sur TikTok. Pour venir à bout 
d’un fond de teint non adapté, 
la maquilleuse préconise de 

mélanger son fond de teint à du 
bleu. Et pour cause, «le bleu et 
ses dégradés vont neutraliser les 
sous-tons chauds», détaille-t-
elle.
Mais alors, où trouver ce 
maquillage bleu ? En premier 
lieu, vous pouvez acheter un 
correcteur bleu, afin de le 
mélanger à votre fond de teint. 
Facilement trouvable dans 
le commerce, il va permettre 

d’atténuer les nuances orange du 
fond de teint. Autre possibilité 
que vous avez peut-être à 
portée de main, vous pouvez 
utiliser un crayon ou un fard à 
paupières bleu, que ce soit en 
stick, en poudre, en crème, ou 
encore sous forme liquide. Ici, la 
make up artist vient mettre son 
crayon bleu sur sa main, puis 
y ajoute une pointe de crème 
hydratante, ou de primer selon 
vos préférences. Si votre produit 

bleu est suffisamment fondant, 
gras ou liquide, vous n’avez pas 
besoin de changer sa texture. 
Ensuite, mélangez le résultat 
obtenu directement à votre fond 
de teint, sur votre visage. Vous 
allez rapidement remarquer 
que le bleu va neutraliser les 
reflets jaune et orange. Attention 
néanmoins, l’influenceuse 
conseille de commencer par une 
petite quantité, puis d’ajuster 
progressivement.

Comment gérer des proches envahissants ?

Astuce beauté

Crèche ou garderie 
 Le choix qui fera toute la différence pour votre enfant



Pour la deuxième année 
consécutive, l’Institut du 
monde arabe (IMA) à Paris 

a mis à l’honneur des designers 
et architectes du monde arabe 
dans le cadre de la Paris Design 
Week, organisée annuellement 
dans la capitale française.

Le jury du « Prix du design 
de l’IMA », composé de onze 
personnes influentes du monde 
du design et de l’architecture 
venant du monde arabe et 
d’Europe et présidé par la 
designer libanaise de renommée 
Nada Debs, a récompensé cette 
année quatre lauréats, parmi 
quarante designers et architectes 
présélectionnés.

Les noms des heureux lauréats 
de cette année ont été dévoilés 
durant une cérémonie officielle 
en présence de plus de cinq 
cents personnes, présidée par le 
président de l’IMA, Jack Lang, 
qui a à cœur la promotion des 
cultures arabes sous toutes leurs 
formes.

Cette année, le prix s’est 
décliné en quatre catégories 
: la catégorie « Grand prix 
d’honneur » attribué au cabinet 
d’architecture palestinien AAU 
Anastas, représenté par Jalal 
Anastas, la catégorie « Prix de 
l’impact, Arab Bank Switzerland 
» attribué au cabinet Aziza 
Chaouni Projects du Maroc, 

la catégorie prix du « Talent 
confirmé » attribué à El-Tayeb 
Nation, représenté par Abdel el-
Tayeb, et enfin la catégorie prix 
du « Talent émergent » attribué 
à Zineb Kertane d’Algérie, pour 
son projet Bayt el-Ma.

Dans un entretien accordé à 
Arab News en français, Lang 
s’est dit « impressionné par le 
succès de cet événement » qui 
a été imaginé il y a deux, trois 
ans « sous la forme d’un prix qui 
pouvait sembler comme une idée 
éphémère » et qui perdure pour sa 
deuxième année et « marque un 
changement, un progrès et réunit 
des artistes et des créateurs».

« J’ai à cœur que justice soit faite 
au monde arabe », et « que sa 
créativité et son inventivité soient 
mises en exergues » ajoute Lang. 
« Ce soir, j’étais particulièrement 
heureux de penser que des 
gens qui ne connaissent pas cet 
aspect-là allaient découvrir des 
artistes exceptionnels, qui sont 
non seulement connus dans 
leur propre pays mais ont déjà 
connu un succès international », 
poursuit-il.

Le cabinet AAU Anastas, lauréat 
du « Grand prix d’honneur » se 
distingue par sa recherche dont 
le but est de tisser des liens entre 
l’artisanat et l’architecture, et par 
sa capacité à combiner l’histoire 
et le savoir-faire, pour réaliser 

des constructions qui suggèrent 
de nouvelles méthodes pour 
l’usage des matériaux offerts 
par la nature – en particulier la 
pierre.

Après la cérémonie, Jalal 
Anastas a confié à Arab News 
qu’il éprouve « un sentiment 
étrange et ambigu », puisqu’« on 
réfléchit à l’art et à l’architecture 
au moment où la Palestine 
connaît un niveau de destruction 
et de massacre » plus important 
de jour en jour. 

Malgré la difficulté de la 
réflexion, Anastas estime que « 
face à cette situation la réponse 
est de continuer à construire sans 
arrêt et sans cesse » et d’affirmer 
que « l’architecture est pour nous 
un des moyens ancrés dans la 
résistance ».

Le lauréat du prix « Talent 
confirmé » Abdel el-Tayeb a, 
pour sa part, exprimé sa joie 
parce que le prix « récompense 
sa passion créative, mais aussi 
la scène et l’identité soudanaise, 
ainsi que l’importance de 
préserver l’artisanat du Soudan».

La lauréate du « Prix de l’impact, 
Arab Bank Switzerland » est 
Aziza Chaouni, originaire du 
Maroc. Elle a été récompensée 
pour sa conception d’une maison 
durable antisismique, proposée 
au gouvernement marocain 
à la suite du tremblement de 

terre de septembre 2023, qui 
a endommagé entièrement ou 
partiellement plus de soixante 
mille maisons.

Lauréate du prix « Talent 
émergent », Zineb Kertane, est 
récompensée pour son projet 
Bayt el-Ma qui constitue une 
représentation des modes de vie 
arabes et s’articule autour d’un 
espace domestique qui est la 
salle de bain, composée d’une 
fontaine en céramique et d’un 
tabouret en bois d’olivier.

La présidente du jury, Nada 
Debs, a souligné qu’il a été très 
difficile de faire un choix parmi 
les designers et architectes 
présélectionnés « parce que 
chacun d’eux a quelque chose à 
dire et un rôle à jouer » ajoutant 
qu’ils ont tous un « grand 

potentiel pour aller de l’avant et 
renforcer leur créativité ».

Elle concède que le choix d’un 
architecte palestinien comme 
lauréat pour le « Prix d’honneur 
du jury » est porteur d’une note « 
très symbolique et émotionnelle 
», mais elle souligne que « ce 
n’est pas cela qui a déterminé 
le choix du jury, mais plutôt le 
fait qu’il s’agisse d’un cabinet 
qui fonctionne, malgré les 
circonstances excessivement 
difficiles, et qui mène une lutte 
quotidienne pour soutenir sa 
créativité ».

Les œuvres des lauréats sont 
exposées à l’IMA jusqu’au 15 
septembre, en entrée libre pour 
permettre au grand public de les 
découvrir.

Le film culte de Tim Burton 
«Beetlejuice» avait connu des 
débuts mitigés dans les salles 

en 1988 mais «Beetlejuice 
Beetlejuice» enthousiasme le 

public américain.

Il a fallu attendre 36 ans pour la 
voir revenir sur les écrans, mais 
la comédie macabre Beetlejuice 
Beetlejuice a connu un début 

exceptionnel ce week-end au 
box-office nord-américain, 
empochant quelque 110 millions 
de dollars, selon les projections 
dimanche 8 septembre du cabinet 
spécialisé Exhibitor Relations.

Le film de Tim Burton Beetlejuice 
devenu culte avait pourtant 
connu des débuts mitigés dans 
les salles en 1988. Mais «cette 

fois-ci, les spectateurs savaient 
à quoi s’attendre et c’est un gros 
succès populaire», a souligné 
David A. Gross, analyste pour le 
cabinet Franchise Entertainment 
Research.

Pour la suite de Beetlejuice, 
produite par Warner Bros., 
Michael Keaton réendosse à 73 
ans le costume rayé du sinistre 
et farceur «bio-exorciste» tentant 
de rallier le monde des vivants. 
Il partage la vedette avec deux 
stars déjà présentes dans le 
premier volet : Winona Ryder, 52 
ans, et Catherine O’Hara, 70 ans. 
Ces dernières reprennent leur 
rôle d’origine, ceux de Delia et 
Lydia Deetz, belle-mère et belle-
fille qui emménagent dans une 
maison hantée par un couple de 
fantômes.

Jenna Ortega, devenue une 
star à 21 ans grâce à la série de 
Netflix Mercredi (inspirée de la 
famille Addams), produite par 

Tim Burton, figure parmi les 
nouveaux venus, avec Justin 
Theroux, Monica Bellucci et 
Willem Dafoe. 

Les autres films loin derrière 

Longtemps restée en tête du box-
office, Deadpool & Wolverine, la 
comédie de super-héros Marvel, 
portée par la popularité des stars 
Ryan Reynolds (Deadpool) et 
Hugh Jackman (Wolverine), 
arrive en deuxième position, loin 
derrière Beetlejuice Beetlejuice. 
La comédie a amassé 7,2 millions 
de dollars dans les salles entre 
vendredi et dimanche, selon 
Exhibitor Relations. Cela porte 
son total de recettes à près de 
1,3 milliard de dollars aux Etats-
Unis et dans le reste du monde en 
sept semaines d’exploitation.

En troisième position, et en 
progression d’une place par 
rapport à la semaine précédente, 
se trouve Reagan, un biopic 

éponyme sur le président 
américain, incarné par Dennis 
Quaid, qui ramène 5,2 millions 
de dollars. Pour son quatrième 
week-end d’exploitation, Alien: 
Romulus, le dernier épisode en 
date de la saga d’horreur et de 
science-fiction, perd deux places 
avec 3,9 millions de dollars 
empochés.

Cailee Spaeny et David Jonsson 
jouent le rôle de voyageurs 
spatiaux découvrant, à leurs 
mortels dépens, l’existence 
des xénomorphes, redoutables 
extraterrestres.

La cinquième place revient 
à Jamais Plus (Sony), tiré du 
roman à succès de l’écrivaine 
américaine Colleen Hoover, avec 
en tête d’affiche la star de Gossip 
Girl Blake Lively. Ce film a 
désormais accumulé plus de 300 
millions de dollars de recettes 
dans le monde entier.

Paris Design Week 
 L’IMA récompense des créateurs et des architectes

 du monde arabe

Le nouveau «Beetlejuice» fait une entrée fracassante 
en tête du box-office nord-américain
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Comme chaque année, la 
rentrée littéraire française 
va de pair avec les 

sélections des prix Goncourt, 
Renaudot, Femina, Interallié, etc. 
Le continent africain y est bien 
représenté.
En France, chaque rentrée 
littéraire s’accompagne du même 
cérémonial autour des prix 
littéraires (Goncourt, Renaudot, 
Fémina, Novembre, Interallié, 
etc.) : annonce des premières 
listes d’auteurs sélectionnés, puis 
des deuxièmes listes, pronostics 
des uns et des autres (journalistes, 
libraires, éditeurs…) avant que 
les heureux élus ne touchent le 
pactole. Le rituel ne change pas, 
ou peu, mais dans ce moment 
d’âpres négociations où il est 
autant question d’argent que 
de littérature, il est toujours 
possible de trouver matière à 
se réjouir. On se réjouira donc 
de la présence, de plus en plus 
fréquente, d’auteurs du continent 
dans les sélections.

Sélection peu surprenante

Soyons honnêtes, les jurés des 
prix ont depuis longtemps su 
distinguer des auteurs venus 
d’Afrique ou ayant des origines 
africaines : le Martiniquais René 
Maran obtient le prix Goncourt en 
1921 pour son roman Batouala, 
le Malien Yambo Ouologuem 
obtient le prix Renaudot en 1968 
pour Le Devoir de Violence, le 
Marocain Tahar Ben Jelloun rafle 
le Goncourt 1987 avec La Nuit 
Sacrée… – un prix dont il est 
aujourd’hui membre du jury. Plus 
récemment ont été salués Marie 
Ndiaye, Leila Slimani, Mohamed 
Mbougar Sarr qui entretiennent 
des liens plus ou moins forts avec 
le continent.
Cette année, la sélection 
Goncourt, à défaut d’être 
surprenante, est à l’image 
de l’ouverture des éditeurs 
français sur le monde : parmi 
les 16 auteurs à s’aligner pour 
la médaille d’or de la littérature 
française – ou plutôt francophone 
– on retrouve quatre écrivains 
venus du continent. Parmi eux, 

sans surprise, l’auteur de Petit 
pays (Prix Goncourt des Lycéens 
en 2016), le franco-rwandais né 
au Burundi Gaël Faye, qui publie 
Jacaranda aux éditions Grasset. 
Un livre qui traite notamment du 
poids du silence au Rwanda.
Face à lui, l’Algérien de Mesra 
Kamel Daoud, prix Goncourt 
du premier roman en 2015 pour 
Meursault, contre-enquête, qui 
avait failli remporter – à une voix 
près – le Goncourt 2014. Cette 
année, Kamel Daoud publie 
Houris, chez Gallimard, qui 
raconte l’histoire d’Aube, une 
jeune algérienne ayant traversé 
les sombres années 1990. On 
soulignera que Faye et Daoud 
comptent aussi parmi les 18 
auteurs de la première liste du 
Prix Renaudot – en compagnie de 
la Camerounaise Hemley Boum 
(Le rêve du pêcheur, Gallimard).
Pour le Goncourt sont aussi 
sélectionnés deux auteurs 
d’origine marocaine : Abdellah 
Taïa, prix de Flore 2010 pour Le 
jour du Roi, publie cette année Le 

bastion des larmes aux éditions 
Julliard. Comme dans la plupart 
des livres de cet enfant de Salé, il 
y est question d’homosexualité, 
de famille, de pauvreté. Enfin, 
nouveau venu, Ruben Barrouk 
est né en 1997 à Paris, mais 
son premier roman publié aux 
éditions Albin Michel, Tout le 
bruit du Guéliz, s’enracine à 
Marrakech dont est originaire sa 
famille.

Pour eux comme pour nous, ainsi 
que pour les douze autres auteurs 
en course, l’attente ne fait que 
commencer. Prochaine étape : 
la deuxième liste de huit noms 
dévoilée le 1er octobre. Avant 
les quatre finalistes qui seront 
connus le 22 octobre, le bouquet 
final étant prévu le 4 novembre. 
À vos pronostics.

Abuja, la capitale du Nigeria a 
abrité sa première l’édition du 
‘’Capital City Comic Con’’. 
L’initiative vise à mettre 
l’industrie de la bande dessinée 
sur orbite dans le pays.
Pour beaucoup, c’est un 
rassemblement pour célébrer 
la bande dessinée, le cinéma 
et la culture pop, un lieu où les 
fans rencontrent leurs créateurs 
préférés.
Les artistes affirment que la 
première édition du comic con 
de la capitale, à Abuja, a permis 
aux esprits créatifs de nouer des 
contacts et d’améliorer leurs 
prouesses créatives.
L’hôte et patron de Creative Art 
Studio, Emmanuel John, explique 
qu’il s’agissait d’une occasion 
pour les illustrateurs d’exposer 

leurs œuvres et de les vendre.
‘’ C’est un événement qui célèbre 
la culture, l’animation, la bande 
dessinée, la danse et la musique. 
Nous sommes donc venus 
pour donner aux illustrateurs 
l’occasion d’exposer leurs œuvres 
et de les vendre’’, a-t-il ajouté. 
Alors que pour l’artiste Sunday 
Johnson, l’événement ‘’devrait 
donner au secteur, l’occasion de 
s’exprimer davantage parce que 
la vérité est qu’à Abuja, il n’y a 
pas beaucoup d’occasions pour 
ceux qui font de l’animation, de 
la bande dessinée, de l’illustration 
et tout un tas d’autres choses, et 
ceux qui font de la bande dessinée 
de se montrer davantage, alors 
nous leur donnons l’occasion de 
se manifester’’.
L’espace artistique créatif au 

Nigeria explore les esprits 
humains et la participation des 
jeunes adultes qui trouvent une 
place dans la société par le biais 
de l’art créatif et des médias.
Certains affirment que l’art 
peut contribuer à remodeler 
l’économie tout en promouvant la 
créativité.
Selon Eris Elkanem, créateur de 
bandes dessinées, l’art transcende 
ce que les gens comprennent.
‘’Nous devons considérer l’art 
au-delà des miroirs sur les murs, 
des peintures, mais penser à la 
façon dont les gens l’utilisent 
aujourd’hui et l’adaptent à la 
technologie. L’art est donc très 
important parce que nous en 
avons besoin pour la publicité, 
pour l’image de marque, pour 
créer des histoires, pour raconter 

des histoires et, de cette manière, 
il est lié à l’économie. Si les gens 
consomment de l’art, celui-ci 
prospérera’’, a-t-elle déclaré.
Les amateurs d’art et les experts de 
l’industrie ont depuis longtemps 

repéré des idées précieuses sur la 
manière dont le Nigeria pourrait 
exploiter son industrie artistique 
florissante pour générer plus de 
13 milliards de dollars de recettes 
annuelles.

Brandy Norwood a enfilé sa 
casquette d’actrice de film 
d’horreur dans Front Room, 
réalisé par Sam et Max Eggers et 
récemment sorti aux États-Unis.
Dans ce film, la célèbre chanteuse 
de pop et R&B incarne le rôle de 
Belinda une future mère terrifiée 
par la présence de sa belle-mère, 
dont les manières sont loin d’être 
conventionnelles. The Front 
Room est inspiré d’une histoire 

écrite par Susan Hill en 2016. Le 
film a été tourné dans une vieille 
maison abandonnée du New 
Jersey. Et l’histoire raconte que 
le précédent locataire est décédé 
dans la pièce principale de la 
maison. Au milieu de toutes ces 
émotions, Brandy semble avoir 
sa stratégie
J’adore ressentir la peur et 
monter des scènes qui effraient 
les autres, en donnant vie à 

des personnages effrayants. 
Travailler sur «Souviens toi l’été 
dernier» a été une expérience 
incroyablement amusante que 
j’ai vraiment appréciée. J’ai 
entendu dire qu’une nouvelle 
version est en préparation, et 
j’adorerais y participer. Même 
si je ne suis pas particulièrement 
fan des films d’horreur, j’adore 
le genre horrifique..... On 
compartimente, on décompose 

tout et on prend du recul, car ce 
film m’entraîne dans des endroits 
sombres, mais je parviens à bien 
gérer cela.
Dans Front Room, Brandy 
s’attaque à un méchant classique 
du cinéma américain : la belle-
mère autoritaire. Celle qui a déjà 
convaincue Hollywood par ses 
talents d’actrices avec «Souviens 
toi l’été dernier 2» dans le milieu 
des années 90 et par ses albums 

à succès comme Full Moon est 
reconnaissante pour sa carrière 
et sa vie.
Peur, angoisse, intrigue tous les 
éléments d’un film d’horreur 
classique sont réunis dans Front 
Room. Le film qui dure 1h26 
minutes est attendu en salle au 
Royaume-Uni, le 25 octobre 
prochain.

Quatre Africains sur la ligne de départ du prix Goncourt

«Capital City Comic Con», 
une vision pour le dessin animé nigérian

Brandy Norwood revient devant la caméra dans 
«The Front Room»
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Le rappeur californien s’est vu 
confier la direction artistique de 
la mi-temps du prochain Super 
Bowl, prévu à La Nouvelle-Or-
léans le 9 février 2025.
Le spectacle de la mi-temps 
du prochain Super Bowl sera 
assuré par Kendrick Lamar, ont 
annoncé dimanche 8 septembre 
la NFL (Ligue nationale de foot-
ball américain), Roc Nation et 
Apple Music qui coproduisent 
le show. L’évènement musical 
est une tradition lors de la finale 
du championnat de football 
américain, le 9 février 2025 au 
Caesars Superdome de la Nou-
velle-Orléans.
En février 2022, le show de 
la mi-temps du Super Bowl, 
orchestrée par Dr Dre, faisait 

l’histoire de par sa nature 100% 
hip-hop. Kendrick Lamar y 
participait en invité, en compa-
gnie d’autres légendes comme 
Eminem, Snoop Dogg et Mary 
J Blige. Cette fois, Kendrick La-
mar sera également le directeur 
artistique du show le plus regar-
dé par les Américains. Il dépasse 
désormais chaque année les 110 
millions de téléspectateurs, avec 
un record de 123,4 millions de 
téléspectateurs devant le show 
de Usher en 2024.
«Le rap reste le genre le plus 
impactant à ce jour. Et je serai 
là pour rappeler au monde pour-
quoi», a indiqué Kendrick La-
mar dans un communiqué. «Ils 
ont choisi le bon». Le rappeur 
âgé de 37 ans a posté une vidéo 

amusante sur Instagram dans 
laquelle il s›entraîne à envoyer 
des ballons avec un lanceur sur 
un terrain de football, devant 
un immense drapeau des Etats-
Unis, et invite à venir le voir à la 
Nouvelle-Orléans ce jour-là et 
«à mettre votre plus belle robe, 
même si vous regardez de chez 
vous».
Dans un communiqué à part, 
Jay-Z, dont l’entreprise Roc 
Nation co-produit le show, a 
indiqué : «Kendrick Lamar est 
le genre d›artiste et performeur 
qui n›émerge qu›une fois par 
génération. Son amour profond 
pour le hip-hop et la culture 
nourrissent sa vision artistique. 
(...) Le travail de Kendrick 
transcende la musique, et son 

impact se fera sentir pendant 
des années.» 

Kendrick Lamar, dont le dernier 
album Mr Morale & the Big 
Steppers est sorti en 2022, est 

engagé depuis des mois dans un 
bras de fer par chansons inter-
posées avec le rappeur canadien 
Drake, au travers notamment du 
hit Not Like Us.

Le rappeur emblématique de 
Marseille JuL l’a annoncé ven-
dredi 6 septembre sur les réseaux 
sociaux : quatre ans après le suc-
cès retentissant de son album 13 
Organisé, où se bousculaient les 
figures du rap phocéen, la suite 
sortira le 4 octobre. Cette fois, 
il monte encore le volume en 
promettant de réunir pas moins 
de cent cinquante artistes 100% 
marseillais dans un quadruple 
CD.

Un premier single, Bande orga-
nisée 2, était parti en éclaireur 
le 15 août dernier, au coeur de 
l’été, avec SCH, Kofs, JuL, 
Alonzo, Naps, Soso Maness,  
Elams, Solda et Houari. Dans le 
clip, on voit la joyeuse troupe, 

vêtue d’un nouveau maillot bleu 

et blanc (les couleurs de l’OM), 

se balader dans les rues de 

Marseille à bord d’un car mais 

aussi le maître d’œuvre JUL se 
propulser dans le cosmos. Ce 
premier titre n’a pas eu le suc-
cès fulgurant qu’avait connu 
son prédécesseur - mais il affi-
chait tout de même 2,8 millions 
d’écoutes en une semaine et 9,2 
millions de vues trois semaines 
plus tard.

Samedi 7 septembre, un second 
single était dévoilé. Baptisé Sous 
le soleil, il réunit à nouveau une 
tripotée d’artistes : JuL, Sopra-
no, Alonzo, Le Rat Luciano, Sat, 
L’Algérino, Fahar, Menzo, Don 
Choa, As et Vincenzo.

Dans ce morceau long de 9 
minutes, les rappeurs évoquent 
chacun leur tour leur ville et ses 
changements, avec une pointe 

de nostalgie. Ainsi, Sat ouvre le 
bal avec ces rimes : «Ma ville 
est belle mais la vie, elle, y est 
pire qu’avant (…)  Si seulement 
je savais comment remonter 
dans l’temps/ Je crois que plus 
jamais je reverrai mon Marseille 
d’antan / J’ai fait le deuil, c’est 
mort/ C’est devenu Baltimore 
[référence à la série américaine 
The Wire] / Je reconnais plus 
mon centre ville et mes quar-
tiers Nord». Au fil du morceau, 
d’autres assurent «Tout a chan-
gé, maintenant c’est le bordel», 
ou bien «On reconnait plus le 
quartier / Maintenant ça met le 
pare-balles en été».

«Une minute d’ap-
plaudissement»: le 
comité d’organi-

sation des JO a rendu hommage 
dimanche à l’issue du marathon 
paralympique à la marathonienne 
ougandaise Rebecca Cheptegei, 
décédée au Kenya après avoir 

brûlée vive par un homme pré-
senté comme son compagnon.

Après l’arrivée sur l’esplanade 
des Invalides au cœur de Paris 
des derniers participants au 
marathon paralympique, vers 
midi, les organisateurs des Jeux 
ont diffusé un message au haut-

parleur en français et en anglais 
pour évoquer l’athlète décédée à 
33 ans, a constaté une journaliste 
de l’AFP.

«En sa mémoire, merci de bien 
vouloir participer à une minute 
d’applaudissement», ont-il de-
mandé, tandis que la photo de 

Rebecca Cheptegei était diffusée 
sur l’écran géant au-dessus des 
tribunes

Le public, clairsemé, a chaleu-
reusement applaudi.

Les organisateurs ont ensuite dif-
fusé un extrait de la chanson de 
Téléphone, «Un autre monde».

Rebecca Cheptegei, qui avait 
participé au marathon des JO 
(44e), est morte jeudi à 05H30 
(02H30 GMT).

Elle avait été hospitalisée di-
manche après avoir été arrosée 
d’essence et embrasée chez elle 
par le suspect, identifié comme 
Dickson Ndiema Marangach, 
alors qu’elle revenait de l’église 
avec ses enfants.

Sa mort a suscité une condamna-
tion générale, les Nations unies la 
qualifiant de «meurtre violent».

Les organisateurs des Jeux olym-
piques de Paris ont fait part de 
leur «profonde indignation et 
tristesse».

La ville de Paris rendra hommage 
également à Rebecca Cheptegei 
en donnant son nom à un site 
sportif, avait annoncé vendredi 
matin la maire de la capitale, 
Anne Hidalgo.

JuL dévoile un nouveau clip avec sa Bande Organisée 

Les organisateurs des JO ont rendu hommage à l’athlète 
ougandaise Cheptegei

Le rappeur Kendrick Lamar prendra les rênes
 de la prochaine mi-temps du Super Bowl



Les services de sécurité 
d’Alger ont réussi à 
démanteler un réseau 

criminel transfrontalier composé 
de six individus, impliqués dans 
une affaire d’escroquerie visant 
des étudiants universitaires, 
selon un communiqué publié 
lundi par les mêmes services.
La même source a précisé que 
« les services de sécurité de 
la wilaya d’Alger, représentés 
par la brigade de lutte contre 
la contrebande de migrants et 
le trafic d’êtres humains de la 
troisième circonscription de la 
police judiciaire à El Biar, ont 
réussi à arrêter les membres de la 
bande âgés entre 20 et 50 ans« .
L’affaire a été déclenchée par la 
plainte d’une étudiante ayant été 
victime d’une escroquerie de 15 
000 euros, promise à une place 
dans une université étrangère par 

ce réseau : “suite à une plainte 
déposée par une étudiante auprès 
des services de police, selon 
laquelle elle avait été victime 
d’une escroquerie d’un montant 
important de 15 000 euros, 
par un groupe qui lui avait fait 
croire qu’elle étudierait dans une 
université étrangère », ajoute le 
communiqué.
Au cours de leur enquête et grâce 
à des renseignements précieux, 
les forces de l’ordre ont découvert 
que de nombreux autres étudiants 
avaient été escroqués de sommes 
importantes par ce même groupe 
:  « le cercle des victimes de 
ce groupe d’étudiants s’est 
élargi, ayant été escroqués de 
sommes d’argent importantes. 
En exploitant au mieux les 
moyens techniques et matériels 
disponibles, et grâce à un mandat 
de perquisition ainsi qu’une 

extension de compétence, les 
éléments de la brigade ont réussi 
à récupérer une somme d’argent 
en monnaie nationale supérieure 
à 632 millions de centimes et des 
sommes en devises étrangères 
estimées à 35 495 euros« .
Alger : Démantèlement d’un 
réseau criminel international 
escroquant des étudiants
Fort d’un mandat de perquisition, 

les éléments de la brigade ont pu 
récupérer :
• Une somme en monnaie 
nationale supérieure à 632 
millions de centimes
• Des sommes en devises 
étrangères : 35 495 euros, 10 132 
dollars, 1020 livres sterling et 
d’autres devises
• Des ordinateurs, des 
imprimantes et des tampons 

administratifs différents
Ce réseau criminel, opérant à 
l’échelle internationale, avait mis 
en place un mode opératoire bien 
rodé pour cibler les étudiants, 
notamment en leur promettant 
des études à l’étranger 
moyennant des sommes d’argent 
importantes.
Après l’achèvement des 
procédures légales, les suspects 
ont été présentés devant le parquet 
compétent territorialement 
pour une affaire de « formation 
d’une association de malfaiteurs 
organisée transfrontalière dans 
le but de préparer un crime 
de blanchiment d’argent, de 
violation de la législation et de 
la réglementation relatives au 
change et au mouvement des 
capitaux de et vers l’étranger, 
ainsi que d’escroquerie« , 
conclut le même communiqué.

Vous souhaitez voyager 
en Algérie ? Excellent 
choix, le pays regorge 

de paysages à couper le souffle 
et de richesses culturelles et 
historiques. Pour profiter de 
votre séjour pleinement, il 
est essentiel de comprendre 
les démarches à suivre pour 
obtenir son visa algérien.
Les ressortissants français 
désireux de se rendre en Algérie 
sont dans l’obligation d’obtenir 
un visa au préalable, quel que 
soit le motif de leur séjour. Ce 
document est délivré par les 
services consulaires du lieu de 
résidence du demandeur.
Visa pour l’Algérie : quels sont 
les documents exigés pour un 
ressortissant français ?
Le visa algérien est réputé 
très difficile à décrocher. 
Cependant, avec les nouvelles 
facilitations adoptées par 
les autorités algériennes, 
de plus en plus de Français 
se rendent au pays pour 
diverses raisons. D’ailleurs, 
les services consulaires 
d’Algérie en France délivrent 
des visas à caractère familial, 
touristique, d’affaires, culturel, 
professionnel, d’études ou de 
transit.
Par ailleurs, pour obtenir 
ce document de voyage, le 
ressortissant français est 
appelé à déposer son dossier 

au niveau du consulat de son 
lieu de résidence, celui-ci doit 
inclure :
• Le formulaire de 
demande de visa (cliquer ici 
pour le télécharger) dûment 
rempli en double exemplaire ;
• le passeport d’une 
validité minimum de six mois 
et de sa photocopie ;
• Deux photos d’identité 
récentes et identiques ;
• une attestation 
d’assurance voyage – 
assistance rapatriement.

Voici les types de visa proposés 
pour se rendre en Algérie
De plus, dans le cas d’un 
ressortissant étranger résident 
en France, cette demande doit 
être appuyée par sa carte de 

séjour et sa copie. D’autres 
documents complémentaires 
sont exigés en fonction du type 
du visa demandé. Par exemple, 
concernant le visa à caractère 
familial, cette demande sera 
accompagnée d’un certificat 
d’hébergement établi par 
un membre de la famille 
algérienne du demandeur et 
légalisé par la Mairie du lieu 
d’hébergement de la personne 
invitante en Algérie.
Pour obtenir un visa touristique, 
le ressortissant français est 
appelé à compléter sa demande 
par un certificat d’hébergement 
légalisé par la Mairie du lieu 
d’hébergement en Algérie, une 
réservation d’hôtel ou encore 
d’une attestation d’une Agence 
de voyage qui précise la nature 

et le lieu du voyage.
Par ailleurs, les demandes 
de visa de travail doivent 
comprendre, en plus des 
documents précédents, une 
autorisation de travail délivrée 
par les autorités algériennes, 
un contrat ou un permis de 
travail.
Les services consulaires 
d’Algérie en France délivrent 
aussi des visas culturels. 
Cette demande doit être 
accompagnée par une 
invitation à un séminaire ou 
un événement à caractère 
culturel et d’un justificatif de 
ressources pour la période de 
séjour.
Quant aux visas de transit, le 
demandeur doit fournir une 
justification de l’obtention 

du visa d’entrée du pays 
de destination, ainsi qu’un 
justificatif de ressources.
Frais et délais de délivrance
Les frais de visa pour l’Algérie 
varient en fonction de la 
durée du séjour et du motif du 
voyage. Pour un séjour égal 
ou inférieur à 90 jours, les 
demandeurs âgés de moins de 6 
ans sont exemptés du paiement 
des frais. En revanche, les 
voyageurs âgés entre 6 et 12 
ans sont appelés à régler la 
somme de 40 euros, tandis que 
les personnes de plus de 12 ans 
sont dans l’obligation de payer 
80 euros lors du retrait de leurs 
visas.
En revanche, pour retirer un 
visa dont la durée de séjour 
est supérieure à 90 jours, le 
demandeur doit régler 100 
euros. D’autres frais du dossier, 
notamment de 30 euros, seront 
exigés au demandeur.
Sur son site officiel, 
l’ambassade d’Algérie en 
France précise que le visa 
de voyage en Algérie est 
généralement délivré dans un 
délai allant jusqu’à 14 jours. Il 
est aussi important de rappeler 
que le visa algérien peut 
être prolongé sous certaines 
conditions. Pour ce faire, le 
demandeur doit s’adresser au 
Bureau des étrangers, avant 
l’expiration de son document.
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Il leur promettaIt des études à l’étranger :

Un réseau ciblant les étudiants démantelé à Alger

demande de vIsa algérIen pour un FrançaIs :

Documents, frais et procédure à suivre


